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IMPORTANTE! Se risiedi nel Comune di Rosà recati presso i nostri uffici per richiedere
senza impegno un preventivo R.C.A. Abbiamo riservato per te condizioni esclusive

ed uno sconto fino al 30%. L'iniziativa è valida fino al 31 gennaio 2011.

ED INOLTRE:
• Analisi di acqua, vino, alimenti
• Autoanalisi sangue e urine
• Holter pressorio
• Test per intolleranze alimentari,
 profi lo acidi grassi ematici, profi lo
 danno ossidativo, profi lo ormoni stress
• Tecnico ortopedico convenzionato
 ULSS per fornitura ausili e realizzazione
 plantari su misura 
• Consulenza omeopatica
 con personale specializzato

Farmacia Maccari Dr.ssa Silvia
Via Roma, 43 - Rosà (VI) 
Tel. 0424 582176 - Fax 0424 588290
info@farmaciamaccari.com
www.farmaciamaccari.com

Aperto: 8,45/12,30 - 15,45/19,15
Chiuso: sabato pomeriggio
APERTI PER TURNO
dal 1° all’8 gennaio 2011

SERVIZI GRATUITI:
• Consegna a domicilio
 dei farmaci
• Consegna a domicilio
 di referti, esami eseguiti
 presso ULSS 3
• Scarico dei referti radiologici 

eseguiti presso ULSS 6
• Misurazione pressione

NOLEGGIO DI:
• Magneto terapia,
 sfi gmomanometri,
 aerosol, tiralatte
• Ausili per disabili:
 carrozzine, deambulatori, 

stampelle, letto
 ortopedico, comoda, 

bandiera alza malati,
 asta porta fl ebo

AEROSOL BIMBO NEB

bianco

OFFERTA
a F 99,00

PRESTONEB AEROSOL

A3 progressive

F 62,00

a F 49,60
-20%

TACHIPIRINA
500 mg - 20 compresse

F 4,32
a F 3,50

-20%

BENAGOL
vari gusti - 24 pastiglie

F 5,90
a F 4,70

-20%

BRONCHENOLO TOSSE

sciroppo - 150 ml

F 8,30
a F 6,60

-20%

Realizziamo 

CESTI NATALIZI
con prodotti

senza zucchero

e senza glutine

Tessera Fedeltà : 
Buono di € 25,00
ai possessori di tessera,
al raggiungimento di
€ 200,00 di acquisti
di parafarmaco.

ED INOLTRE:
• Analisi di acqua, vino, alimenti

PRESTONEB AEROSOL

A3 progressive

62,00
F 49,60
62,00 -20%

500 mg - 20 compresse

F 4,32
a F 3,50

4,32 -20%
F 5,90
a F 4,70

5,90 -20 a F 6,60

Tessera Fedeltà : Auguri  a  tutta  la  nostra  gentile  clientela
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frazioni di San Pietro e Cusinati, 
primo passo del campus scolastico 
immerso nel verde. Il centro sportivo 
“Sole delle Alpi” potrà presto contare 
di un campo calcio e di altre strut-
ture polivalenti che sorgeranno in 
un’area di 20 mila metri quadrati 
acquistata dal Comune tra la Pisci-
na delle Rose ed il PalaRosà. E poi 
ancora nuove piste ciclabili in una 
rete che si accresce creando sempre 
nuove opportunità di spostamento. 
Intendiamo proseguire, nonostante 
il non facile periodo di ristrettez-
ze economiche, nel credere ed inve-
stire nello sport. Lo facciamo con 
l’impiantistica ma anche nei tanti 
piccoli e grandi supporti all’attività 
sportiva che vanno dai contributi, 
alla costante disponibilità di perso-
nale e mezzi comunali. I vertici di 
ACES hanno defi nito Rosà un’eccel-
lenza per lo sport. Un riconoscimen-
to che deve essere da stimolo e nuova 
linfa per tutti, per affrontare il nuo-
vo anno che va ad aprirsi orgogliosi 
di rappresentare il nostro comune, 
portando al petto il nome di Rosà. 
Un nuovo anno che ci vedrà tutti 
impegnati anche nelle tante sfi de e 
partite che la vita ci aspetta. Pronti 
però a fare squadra ognuno nel pro-
prio ruolo ed ambito. Partiamo fi -
duciosi perché pur perdendo qualche 
partita sappiamo che l’importante è 
mirare alla vittoria del campionato. 
E per questo, in puro gergo sportivo 
vi dico: “in bocca al lupo!”.

Un doveroso sincero augurio a voi 
tutti, alle vostre famiglie ed ai vostri 
cari per un sereno Natale.

Il sindaco
on. Manuela Lanzarin

riconosciuto come palestra di vita si 
possono, nel linguaggio più semplice 
del gioco, passare molti principi che 
stanno alla base della crescita di un 
buon cittadino. Lo sport deve essere 
inteso come momento di aggregazio-
ne senza distinzione sociale e cultu-
rale, di confronto con l’accettazione 
della sconfi tta, di condivisione delle 
regole ma anche divertimento e sano 
esercizio fi sico. 
Parlare di numeri presto si fa per-
ché le 39 società sportive rosatesi 
affi liate alle varie federazioni, per-
mettono di praticare sport a vari li-
velli a circa 2200 atleti, soprattutto 
in fascia giovanile. Non dobbiamo 
però dimenticare chi fa sport per 
mantenersi in forma senza l’as-
sillo del risultato. Arriviamo così 
a oltre 4500 persone, il 34% della 
popolazione cittadina. Un biglietto 
da visita così importante non può 
che essere supportato da un’attenta 
politica amministrativa in materia 
in impiantistica sportiva. Abbiamo 
ricevuto un alto punteggio in sede 
di valutazione del patrimonio di im-
pianti e strutture grazie al palasport 
e alle sei palestre sparse nelle varie 
frazioni, allo stadio e ai sei campi 
sportivi, alla piscina comunale ora 
arricchita anche della SPA la prima 
nel Veneto, allo skate park ma anche 
al campo coperto per le bocce e alle 
tante piste polivalenti come quella 
da poco aperta a Cusinati. A queste 
aggiungiamo i 22 km. di piste ciclo-
pedonali che permettono di spostar-
si in bicicletta e praticare jogging 
o semplicemente fare due salutari 
passi in tutta sicurezza. 
All’interno del piano triennale delle 
opere, nel prossimo anno abbiamo 
riservato un capitolo per accrescere 
e migliorare il nostro patrimonio. 
A San Pietro verrà realizzata, adia-
cente al campo da calcio, la nuova 
piattaforma polivalente che andrà 
ad aggiungersi alla nuova palestra 
scolastica che sarà a servizio delle 

Cari concittadini,
la copertina di questo ultimo nu-
mero dell’anno del nostro notizia-
rio comunale, è dedicata all’onori-
fi cenza assegnata dall’Associazione 
delle Capitali Europee dello Sport 
al nostro paese. Rosà martedì 30 
novembre ha ricevuto nella sede del 
Parlamento Europeo a Bruxelles il 
riconoscimento di “Comune Europeo 
dello Sport” per l’anno 2011. In co-
pertina non abbiamo messo però la 
bandiera che ci è stata consegnata o 
il momento celebrativo, ma abbiamo 
voluto dare spazio e soprattutto im-
portanza al grande patrimonio che è 
il mondo sportivo cittadino rappre-
sentato dalle società sportive. È con 
loro che va condiviso a pieno questo 
grande risultato. Società fatte di at-
leti, allenatori, arbitri e soprattutto 
tanti dirigenti, appassionati volon-
tari che con grande dedizione ed 
incessante amore, condito a spesso 
una buona dose di sacrifi co, si spen-
dono gratuitamente durante i dodici 
mesi dell’anno per gli altri. Il motore 
rimane la passione per la propria 
disciplina ma anche i valori che ven-
gono condivisi e soprattutto trasmes-
si. Attraverso lo sport che è da tutti 

SINDACO Rosà
c o m u n i c a
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PARLAMENTO E GOVERNO

Gli ultimi principali provvedimenti: 
sicurezza, università e Legge stabilità
Approvata la Legge di stabilità che prosegue nell’obiettivo di tenere in ordine i conti. Via 
libera alla Camera per la tanto discussa riforma dell’Università ed approvato il Decreto 
sulle misure urgenti in materia di sicurezza pubblica.

LEGGE DI STABILITÀ
Il Senato ha approvato definitivamen-
te il 7 dicembre scorso la legge di 
stabilità e il bilancio dello Stato. La 
nuova Legge di stabilità – che ha sosti-
tuito la Finanziaria – è parte, insieme 
alla Legge di bilancio, della manovra 
di finanza pubblica prevista su base 
triennale. L’impiego di risorse è pari 
ad oltre 6 miliardi di euro. Le risorse 
derivano per circa 4 miliardi da mag-
giori entrate e per oltre 2 miliardi da 
minori spese. Questi in sintesi i punti 
d’intervento. Disco verde all’ecobonus 
per le ristrutturazioni edilizie. Il ddl di 
stabilità per il 2011 contiene anche un 
giro di vite sugli accertamenti fiscali, 
nuove risorse e proroga per tutto il 
2011 per gli ammortizzatori sociali e 
il via libera all’assegnazione dei diritti 
d’uso delle frequenze radioelettriche, 
che dovrà portare nelle tasche dello 
Stato almeno 2,4 miliardi. Dopo un 
lungo tira e molla con viale Trastevere, 
Tremonti ha ridotto, poi, il taglio alle 

università: nel 2011, il fondo di funzio-
namento riceverà un assegno “extra” 
di 800 milioni, che dovranno servire 
anche per il piano di “promozione” ad 
associato dei ricercatori. Disco verde 
pure (ma solo nel 2011) a un credito 
d’imposta, fino a 100 milioni, in favore 
delle imprese che affidano le attività di 
ricerca agli atenei. Novità anche per il 
patto di stabilità di enti locali, regioni 
e province autonome di Trento e Bol-
zano. Agevolazioni vengono destinate 
al settore agricolo. Gli ammortizzatori 
sociali vengo rifinanziati anche per il 
2011, sulla base di specifici accordi go-
vernativi e per periodi non superiori a 
12 mesi. Disco verde anche (sempre 
per il 2011) all’erogazione da parte 
dell’Inps di un incentivo per i datori 
di lavoro che assumono lavoratori de-
stinatari di ammortizzatori sociali in 
deroga o licenziati a causa della crisi. 
Prorogate anche le attività di forma-
zione nell’esercizio dell’apprendistato. 
Confermato anche per il 2011 il Bonus 
energetico per la riqualificazione edi-
fici relative ad interventi di riqualifi-
cazione energetica di edifici esistenti 
ma con diversa detrazione rispetto al 
passato. Viene poi prorogata la detra-
zione fiscale per carichi di famiglia 
in favore dei soggetti non residenti. 
Interventi poi riguardano il sostegno 
all’Editoria, all’Emittenza televisiva 
locale ed emittenza radiofonica locale 
e nazionale. Fondi vengono destinati 
ai lavori post terremoto in Umbria, al 
finanziamento Inps, al finanziamento 

del Fondo nazionale per le politiche 
sociali, al fondo pagamenti dei comuni 
alle imprese, ai Fondi Fas (Fondo aree 
sottosviluppate) da destinare a inter-
venti di edilizia sanitaria pubblica, al 
Fondo interventi politica economica, 
al Fondo sociale per l’occupazione e la 
formazione e al Fondo strategico per il 
paese a sostegno dell’economia reale. 
Interventi dell’Esecutivo interessano 
il mondo dei Giochi con il rafforza-
mento del contrasto al gioco illegale 
fino al recupero dell’evasione. Si è poi 
intervenuti sul regime Iva per le ces-
sioni di fabbricati in cui viene disposta 
l’estensione dell’ambito di applicazio-
ne dell’imposta. Nel capitolo Sanità, 
attenzione è stata posta per le Regioni 
che non hanno raggiunto gli obiettivi 
programmati di risanamento e riequi-
librio economico previsti dal piano di 
rientro dai disavanzi sanitari.

(fonte Il Sole 24 Ore)

RIFORMA UNIVERSITÀ
Il progetto di riforma interviene strut-
turalmente a riformare l’Università 
dopo vent’anni di tentativi di riforme 
il più delle volte effettuate in maniera 
discontinua e frammentaria. Questa 
riforma ha il merito di affrontare temi 
strategici per lo sviluppo del sistema 
universitario quali: 1) il governo e la 
struttura degli atenei, la valorizzazio-
ne del merito di studenti e docenti, la 
valutazione e la responsabilizzazione 
degli atenei; 2) i meccanismi di finan-
ziamento del sistema universitario; 3) 
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lo stato giuridico di docenti e ricercatori, il 
reclutamento, i contratti di insegnamento e 
ricerca. I principi ispiratori della riforma, di-
scendono dalle Linee guida per l’Università e 
sono principalmente il merito e la responsa-
bilità. La responsabilità unita all’autonomia 
diventa garanzia che il sistema non degeneri 
nella cattiva amministrazione. L’autonomia 
senza la responsabilità ha determinato spe-
se senza controllo, burocrazia, scarse risor-
se per la ricerca. Il fi nanziamento pubblico 
sarà erogato sulla base della qualità della 
didattica e della ricerca, valutata in modo 
oggettivo, secondo criteri internazionali in 
modo da rendere ciascun ateneo responsa-
bile delle scelte liberamente adottate. Que-
ste in sintesi le linee principali della riforma 
condotta dal Ministro Gelmini ora ferma al 
Senato in attesa dei nuovi scenari politici. 

MISURE URGENTI 
IN MATERIA DI SICUREZZA
La Camera dei Deputati ha approvato il 2 di-
cembre il decreto legge del Consiglio dei Mi-
nistri (proposto dal Presidente del Consiglio 
e dal Ministro dell’interno Roberto Maroni) 
che contiene diverse disposizioni in materia 
di sicurezza pubblica nella quale sono com-
prese le seguenti misure:
•	 reintrodotto	 l’istituto	 del	 cosiddetto	 ar-

resto in fl agranza differita, che consente 
l’arresto, entro 48 ore dagli eventi, di chi 
commette reati nel corso di manifestazio-
ni sportive, sulla scorta di riprese video;

•	 ampliati	 i	 compiti	 e	 rafforzata	 la	 tutela	
penale degli incaricati del controllo negli 
stadi;

•	 potenziata	 l’Agenzia	 nazionale	 per	 l’am-
ministrazione e la destinazione dei beni 
sequestrati e confi scati alla criminalità 
organizzata;

•	 rafforzata	 l’attività	 delle	 Forze	 di	 polizia	
all’estero;

•	 rafforzata	 l’azione	 dei	 sindaci,	 previa	 in-
tesa con il prefetto, per assicurare il con-
corso delle Forze di polizia all’attuazione 
delle ordinanze in materia di sicurezza 
urbana.

L’intervento del Governo in materia di sicu-
rezza pubblica è stato completato e rafforza-
to da un disegno di legge che, fra l’altro:
•	in	materia	di	sicurezza	urbana:	prevede	la	

possibilità di applicare le misure di pre-
venzione (per esempio il foglio di via) an-
che a chi esercita la prostituzione violan-
do le ordinanze dei sindaci;

•	 in	materia	di	 immigrazione:	prevede	una	
delega al Governo per ridefi nire le pro-
cedure di rinnovo del permesso di sog-
giorno, attraverso l’affi damento della 
competenza agli enti locali, in un’ottica di 
semplifi cazione e di ottimizzazione delle 
risorse; introduce l’espulsione del cittadi-
no comunitario per motivi di ordine pub-
blico se questi permane sul territorio in 
violazione delle prescrizioni previste dalla 
direttiva europea sulla libera circolazione 
dei cittadini comunitari;

•	in	materia	di	accesso	alla	rete	Wi.Fi:	pre-
vede il superamento delle restrizioni al 
libero accesso alla rete contenute nel co-
siddetto “decreto Pisanu”, mantenendo 
tuttavia adeguati standard di sicurezza.
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università e Legge stabilità
Rosà è per il 2011 uffi cialmente
il “Comune Europeo per lo Sport”
Il bello di Rosà in tanti click
Interventi per proseguire la 
crescita di Rosà
La Pascoli ha la nuova mensa
antisismica
Un nuovo calore per riscaldare 
Rosà
Anziani… che bella festa!
Io GiocoinComune
Identità Veneta:
tre serate dal grande consenso
Tanti auguri scuola di musica
Monte Grappa
Inserto bilancio sociale
Arriva il Natale
ed ecco pronto il Carnevale
Rosà amica delle bambine e dei 
bambini
Dal Magnifi co Consiglio gli ultimi 
avvenimenti molto importanti per 
il gruppo
Protezione e servizio al territorio
Mostri di nuotatori
Il Volley Rosà tra sport e 
formazione
Quartiere Pilotto
Quartiere Nuovo
Quartiere Oratorio
Saviano, vieni qui con me…
Le tante immondizie
Rosà città sempre più europea
Veneto dimenticato
Rosà sia protagonista delle 
celebrazioni dei 150 anni 
dell’unità d’italia
Verso il partito della nazione con 
il tricolore
“Alluvione e urbanistica” tra 
fatalità, incuria e speculazione
Tutti i numeri dei servizi principali
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EVENTI

Rosà è per il 2011 ufficialmente
il “Comune Europeo per lo Sport”
Martedì 30 novembre la delegazione comunale ha ritirato la targa e la bandiera che 
sancisce l’importante riconoscimento europeo. Un traguardo ma soprattutto un nuovo 
slancio per lo sport cittadino.

La sede del Parlamento Europeo a Bru-
xelles ha ospitato martedì 30 novembre 
la cerimonia di consegna delle bandiere 
di “European Capital, City e Town of 
Sport 2011”. L’Amministrazione comu-
nale di Rosà era presente con l’assesso-
re allo sport Ermenegildo Lando, gli as-
sessori Paolo Bordignon e Paolo Zuin ed 
in rappresentanza delle società sportive 
cittadine Alessandro Simioni primo diri-
gente del Calcio Rosà. La cerimonia si è 
tenuta nell’ala C del Parlamento Europeo 
poco sopra il celebre emiciclo che acco-
glie i lavori plenari dei parlamentari eu-
ropei. Dopo Dublino,  insignita del titolo 
di Capitale Europea per l’anno che va a 
chiudersi, il testimone passa per il 2011 
a Valencia ed Instanbul per l’anno 2012. 
Rosà è stata chiamata a ritirare la targa 

e la celebre bandiera tra le Town, ovvero 
tra i comuni con massimo 25 mila abi-
tanti (la categoria City comprende città 
sino a 500 mila abitanti). La candidatu-
ra di Rosà è stata vagliata dall’apposita 
commissione nazionale dell’Associazio-
ne Città Europee dello Sport (ACES) il 
29 e 30 aprile durante una visita di due 
giorni terminata con la consegna, duran-
te una cerimonia, del titolo di “Town’s 
Candidate”. Il 22 ottobre scorso con 
una comunicazione scritta è arrivata 
la conferma della nomina. L’ACES tra i 
suoi principi si riconosce integralmente 
negli sport e nei valori sportivi di tra-
dizione olimpica e persegue l’obiettivo 
di valorizzare la funzione sociale dello 
sport, come fattore di aggregazione tra 
il benessere fisico degli individui, il mi-

glioramento generale della loro qualità 
di vita e l’integrazione armoniosa nella 
società. Le città che hanno ottenuto il 
titolo di capitale o città europea della 
sport, sono considerate positivi ed etici 
esempi di politica sociale.
Rosà sarà così per il 2011 la Città Euro-
pea dello Sport, l’unica del Veneto e con 
numerosi appuntamenti punta a coin-
volgere l’intero territorio. 
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Il bello di Rosà
in tanti click
Rosà da scoprire attraverso gli scatti di Cesare Gerolimetto arricchiti dai testi di 
Giandomenico Cortese. Un volume prestigioso per un percorso tra gli angoli nascosti e 
suggestivi di Rosà. 

È questo il titolo del volume fotografico 
presentato venerdì 17 dicembre scorso 
in Sala consiliare, ed ora disponibile in 
libreria, in Biblioteca comunale ed altri 
punti vendita.
Un lungo lavoro raccolto in 144 pagine 
con 185 immagini del fotografo bassane-
se Cesare Gerolimetto, testi del giornali-
sta Giandomenico Cortese insignito nel 
gennaio 2009 del premio “Città di Rosà”. 
Il volume, edito dalla casa editrice Terra 
ferma, propone un percorso tra gli angoli 
più nascosti e suggestivi di Rosà, “il pae-
se delle rose e delle rogge, delle vene d’ac-
qua che saziano la sete delle colture”.
Le appassionate immagini che compon-
gono queste pagine di vita, accompagna-
te dalle emozioni sapientemente descrit-
te da Giandomenico Cortese, appaiono 
come eventi estetici, sostanza della vita, 
impresse in un istante e rese universali, 

dilatando l’attimo nel tempo.
Un viaggio fotografico che toc-
ca le abitudini, la cultura del 
cibo, i riti, l’animarsi delle con-
trade, dei borghi, dei vecchi e 
nuovi quartieri, con obiettivo 
costante l’incontro tra le perso-
ne, la grande ricchezza di que-
sto luogo.
Momenti e luoghi di Rosà che 
emozionano, raccolti in un vo-
lume importante, ma anche in 
un video realizzato dal giorna-
lista e fotografo free lance Aldo 
Pavan. Il progetto è realizzato 
dall’Amministrazione comuna-
le con il contributo di Banca 
Popolare di Marostica ed il sostegno di 
Immobiliare di Guarise Giorgio, Sega-
fredo Impresa Generale di Costruzioni, 
Comunello, Euromeccanica group spa, 

Venezian e Gnoato srl, Tecno Acciai, Me-
neghetti Costruzioni, Zincheria Valbren-
ta, Bassano Solidale, Rosà Autoservizi e 
Listrop.

EVENTI Rosà
c o m u n i c a
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LAVORI PUBBLICI

Interventi per proseguire la crescita 
di Rosà
Il Governo cittadino ha approvato il piano delle opere pubbliche per l’anno 2011. Nuovi 
impianti sportivi nel capoluogo e nelle frazioni, ma anche piste ciclabili per muoversi 
in tutta sicurezza.

La Giunta comunale ha approva-
to nell’ultima decade di ottobre lo 
schema di programmazione trienna-
le e l’elenco dei lavori pubblici pre-
visti per l’anno 2011. Gli interventi 

budgetizzati per il 2011 sono inseriti 
nel piano triennale che prevede un 
investimento totale di poco sotto 
gli 8 milioni di euro (7925.000 euro). 
Due le linee principali d’azione: un 
nuovo ed ulteriore slancio negli in-
vestimenti di impiantistica sportiva 
e la continuazione del progetto di 
ampliamento della rete di piste ci-
clabili. A tutto ciò si aggiunge la co-
struzione del nuovo polo scolastico 
tra le frazioni di San Pietro e Cusi-
nati. Rosà, che ha ricevuto l’onorifi -
cenza di “Città Europea dello Sport 
per l’anno 2011” potrà presto conta-
re sulla nuova palestra scolastica 
che sarà a servizio delle frazioni di 
Cusinati e San Pietro (475 mila euro 
alla quale si aggiungo i 750 mila già 
stanziati) e che di fatto rappresenta 
il primo step della realizzazione del 
campus scolastico per le stesse due 

Gli angeli buoni
ti aspettano da Tiberio
con i suoi doni e
le sue novità!

Atmosfere di Natale...
Per un giorno di Natale indimenticabile che porti
serenità e pace nei nostri cuori, non occorrono
tante cose, basta anche un pensiero, un semplice segno
di affetto... o un fi ore: piccola cosa ma capace di donare
tanta gioia a chi la riceve e a chi la dona.

I fi ori di Tiberio colorano la tua casa!
IN QUESTO PERIODO DELL'ANNO TROVI:
•	vasto	assortimento	di	oggettistica	da	regalo	e	per	Natale
•	le	rose	arcobaleno
•	ciclamini enormi di tutti i colori
•	ampia	scelta	di	fi ori freschi, secchi, in seta
•	orchidee,	azalee,	bonsai	e	tantissime	piante	verdi
•	composizioni	e	decorazioni	natalizie	particolari
•	stelle di Natale di tutte le misure e colori
•	ampia	scelta	di	abeti veri ed ecologici
•	addobbi di matrimonio con stelle di Natale

Per gli auguri
di fi ne anno

mazzi di vischio e 

coroncine augurali 

natalizie particolari,

con bacche, pino e

agrifogli decorate

a tuo piacimento!a tuo piacimento!

Creatività e 

disponibilità 

per consigliarvi 

al meglio!

Aperto tutte

le domeniche

e i festivi di

dicembre!

lo trovi solo a Ca’ Dolfi n: fatti consigliare da lui!
Rosà VI - V. Roma 157 (300 m da villa Ca’ Dolfi n) - Tel. 0424 580666
Rosà VI - V. Bertorelle 21 (vicino al cimitero) - Tel. 0424 85663
E-mail: bisinellatiberio@libero.it

TIBERIO FIORERIA A ROSÀ

Fiori freschi a prezzi favolosi:

•	20	rose	. . . . . . . . . . . . . . . . .  10 m

•	10	giraso
li. . . . . . . . . . . . . . .  5 m

•	10	lilium	.
. . . . . . . . . . . . . . .  10 m

•	10	lisiantu
s	. . . . . . . . . . . . . .  8 m

•	20	garofa
ni	. . . . . . . . . . . . .  5 m

•	10	gladio
li	. . . . . . . . . . . . . .  5 m

•	5	ciclamin
i	grandi	. . . .  10 m

•	7	ciclamin
i	piccoli	. . . .  10 m

•	stelle	di	N
atale	. . . . .  da 2 m

•	stelle	di	N
atale	ad	alb

erello

  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .   da 15 m

•	tantissime
	orchidee	 d

a	8	 m

Per tutti gli abitanti

del Comune di Rosà,

ad ogni acquisto

un bellissimo OMAGGIO,

ed inoltre la settimana

prima di Natale,

grandissimi sconti!
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frazioni (3 milioni di euro per il 2011 
ed altrettanti per il 2012). Nel capito-
lo impiantistica sportiva si inserisce 
anche il primo stralcio dell’amplia-
mento degli impianti sportivi di Villa 
Segafredo (500 mila euro) con la re-
alizzazione del nuovo campo da cal-
cio. Presto al via la fase progettuale 
dell’opera. L’attuale campo da calcio 
di via Garibaldi sarà interessato dal-
la creazione di un nuovo parco ver-
de che sorgerà nella stessa area con 
un investimento stimato in 500 mila 
euro. Una nuova zona attrezzata nel 
cuore del paese che rispecchierà lo 
stile dell’attuale parco delle Rose.
Di notevole spessore è ancora una 
volta il capitolo riservato alle piste 
ciclabili. Nel prossimo anno è pre-
visto il completamento della pista 
ciclabile di via Volta (200 mila euro) 

con la totale messa in sicurezza del-
la Provinciale di S. Anna a vantaggio 
di ciclisti e pedoni. Opere che inte-
resseranno inoltre i tratti compresi 
tra via dei Dogi e via Rigoni e via 
Roccolo per un intervento questo 
di 600 mila euro a carico dei privati 
all’interno della lottizzazione “Borgo 
delle rose”.
Il nuovo campus scolastico di San 
Pietro e Cusinati, che in una zona da 
urbanizzare andrà a risolvere anche 
il problema degli allevamenti inten-
sivi, verrà servito da una nuova pista 
ciclopedonale che oltre al complesso 
scolastico permetterà il collegamen-

to tra le due frazioni in tutta sicurez-
za nell’asse est-ovest (1 milione di 
euro). Nel piano programmatico ap-
provato dalla Giunta trova poi spa-
zio una nuova zona a parcheggio nel 
centro cittadino con il trasferimento 
dell’ex Distretto sanitario (100 mila 
euro), vari interventi di edilizia sco-
lastica tanto nel capoluogo quando 
nelle frazioni (150 mila euro), il qua-
dro annuale delle asfaltature (200 
mila euro) ed il terzo stralcio della 
casa alloggio per la Terza Età di via 
Lepanto che riguarderà sostanzial-
mente la sistemazione esterna a giar-
dino (200 mila euro).

LAVORI PUBBLICI Rosà
c o m u n i c a

• COSTRUZIONI CIVILI ED INDUSTRIALI •
• VENDITA DIRETTA IMMOBILI RESIDENZIALI •

S.A.E.R. srl Impresa - Costruzioni Civili ed Industriali
36027 Rosà (VI) - Via Cap. Alessio, 60
Tel.: 0424.581950 - Fax: 0424.581527

www.impresasaer.com - e-mail: info@impresasaer.com

• COSTRUZIONI CIVILI ED INDUSTRIALI •
• VENDITA DIRETTA IMMOBILI RESIDENZIALI •

Sistema Gestione Qualità
Certificato da                n. 4725/01/5

s.r.l.s.r.l.

Attestazione Lavori Pubblici
SOA Nord Alpi n. 6955/16/00
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La Pascoli ha la nuova mensa
antisismica
Inaugurata lo scorso 27 novembre, il nuovo spazio nei suoi 300 metri accoglie ora in 
turno unico tutti gli alunni della scuola Primaria Pascoli del capoluogo. Un intervento 
da 700 mila euro irrobustito da un sistema antisismico.

Taglio del nastro sabato mattina 27 
novembre della nuova mensa della 
Scuola Primaria Giovanni Pascoli del 
capoluogo. Alla cerimonia, baciata da 
un inatteso sole, si sono alternati canti 
e filastrocche degli allievi della scuola 
ed i discorsi del sindaco on. Manuela 
Lanzarin e del dirigente della Direzio-
ne Didattica il dott. Renato Cenzato. 
Grazie ai lavori di ampliamento ed am-
modernamento dell’ala sud del plesso, 
sarà ora possibile offrire il servizio 
mensa contemporaneamente a tutti i 
circa trecento bimbi con vantaggi di 
tempi scolastici e costi di personale. 
Un intervento che ha riguardato anche 
l’irrobustimento del sistema antisismi-
co e che rientra in una scelta progettua-
le che l’Amministrazione comunale in-
tende proseguire per mettere a norma 
anche gli edifici scolastici esistenti.

LAVORI PUBBLICI
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Un nuovo calore
per riscaldare Rosà
Tanta gente ha partecipato al taglio ufficiale del nastro e alla visita della centrale a 
biomassa legnosa che sorge nel parco a nord-ovest dell’Istituto Roncalli.
Acqua calda nei 1600 metri di tubature che riscaldano numerosi edifici pubblici. 

Arriva il generale inverno ed ecco 
pronto a riscaldare gli edifici pubbli-
ci il nuovo impianto di teleriscalda-
mento a biomassa legnosa.
Inaugurato domenica mattina 24 ot-
tobre, l’impianto fornisce ora nelle 
freddi stagioni acqua calda a 90° per 
caloriferi e rubinetti della palestra 

di cippato di legno, ben illustrata nel-
la cerimonia del taglio del nastro alla 
presenza di media e cittadini, oltre 
al risparmio economico verrà tesa 
anche la mano all’ambiente.
Un nuovo calore dal verde “colore”. 

Balbi, la Scuola Elementare Pascoli, 
dell’Istituto Comprensivo Roncalli, 
Scuola Materna, Asilo Nido, stazio-
ne dei Carabinieri e la nuova Casa 
Alloggio di via Lepanto.
In un secondo tempo verranno allac-
ciati anche gli Istituti Pii ed altri edi-
fici privati. Grazie alla combustione 

LAVORI PUBBLICI Rosà
c o m u n i c a

per informazioni ti aspettiamo

a Rosà in via degli Alpini, 23
tel. 0424 858619

WHITE
estetica & solarium

aperto dal lunedì al venerdì dalle ore 10.00 alle 20.00
sabato dalle ore 9.00 alle 18.00
domenica con solarium dalle ore 10.00 alle 13.00

PER I TUOI REGALI
QUESTO NATALE
SCEGLI WHITE,

ogni 50 euro di spesa
20 euro sono per te...
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Anziani…
che bella festa!
Il PalaRosà ha ospitato domenica 3 ottobre nel giorno della festa nazionale dei nonni, 
la nuova edizione della festa degli anziani con la Santa Messa, l’aperitivo e poi buona 
cucina, musica, ed intrattenimento che hanno unito in amicizia i partecipanti.

840. Tanti sono stati ultrasessantacin-
quenni che hanno partecipato dome-
nica 3 ottobre all’undicesima edizio-
ne della festa degli anziani rosatesi. 
Una tradizione che si rinnova ogni 
anno e che vuole essere un omaggio 
ed un ringraziamento nel giorno della 
festa nazionale dei nonni.
La giornata è iniziata con la S.S. Mes-
sa celebrata da mons. Giorgio Balbo 
nello spazio all’aperto di villa Sega-
fredo ed accompagnata dalla Schola 
Cantorum.
Come nel passato, per gli anziani che 
non potevano essere accompagnati, 
è stato organizzato il servizio di tra-
sporto da e per il Palasport con punti 
di raccolta nelle piazze delle frazioni 
ed in centro a Rosà.
I presenti si sono poi trasferiti all’in-
terno del PalaRosà dove è stato servi-

to il pranzo arricchito da vari momen-
ti di convivialità.
Il sindaco on. Manuela Lanzarin ac-
compagnata dal suo vice ed assessore 
ai servizi sociali Natale Zonta e da al-
tri componenti della Giunta, salutan-
do i presenti, ha ringraziato le oltre 
sessanta persone che hanno contri-
buito all’iniziativa tra cui i volontari 
dei Quartieri, del gruppo di ragazzi 
del Progetto Giovani e gli anziani del 
Centro Diurno Anziani Rosatesi.

Un ringraziamento va anche alle 
aziende partner: FAMIR, Rosà Au-
toservizi, Listrop Viaggi&Turismo, 
Bizzotto Italian Sensations, l’Arcade 
Arredamenti, Rotolmatic lavanderia 
industriale e Serenissima Ristorazio-
ne.

SOCIALE
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Io GiocoinComune
Comune, società sportive e scuole hanno riproposto l’iniziativa rivolta agli studenti 
di 4ª elementare. Una bella mattinata per conoscere giocando i vari sport praticati a 
Rosà.

Sabato mattina 20 novembre, il Pa-
laRosà ha ospitato la sesta edizione 
di GiochinComune, l’evento rivolto 
agli alunni delle classi quarte della 
Scuola Primaria.

La manifestazione, organizzata 
dall’Amministrazione comunale di 
Rosà, dalla Direzione Didattica di 
Rosà e dall’Istituto Comprensivo cit-
tadino, si è avvalsa anche quest’an-

no dall’insostituibile collaborazione 
delle associazioni sportive cittadine, 
il tutto sotto egida del CONI provin-
ciale.
Obiettivo dichiarato dell’evento è 
quello di avvicinare i giovani alunni 
alla pratica sportiva, diffondendo 
i valori positivi dello sport che da 
sempre è riconosciuto palestra di 
vita per gli adulti di domani.
È stata per i ragazzi un’occasione 
per cimentarsi nei vari giochi previ-
sti nelle otto stazioni allestite spe-
rimentando così per un paio d’ore 
alcune delle discipline sportive che 
possono essere praticate nel territo-
rio comunale.
La mattinata si è conclusa con la me-
renda e la consegna di un ricordo.  
Un ringraziamento va alle aziende: 
Moretto Stampaggi, Valle Fortunato 
materiali edili e Simioni Mobili.

SOCIALE Rosà
c o m u n i c a

•	Tranciatura	e	stampaggio
 di minuteria metallica

•	Stampaggio	termoplastico
	 articoli	tecnici,	anche	conto	terzi

•	Progettazione
	 e	costruzione	stampi

La SIPA augura a tutti i suoi dipendenti Buone Feste

SIPA srl
Via dell’Artigianato, 16/18/20 - 36027 S.Pietro di Rosà (VI) Italia

Tel. 0039 0424 562044 - Fax 0039 0424 564055
e-mail: sipa@sipaitalia.it  -  e-mail: ordini@sipaitalia.it

www.sipaitalia.it
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Identità Veneta:
tre serate dal grande consenso
Si è chiuso il secondo ciclo di serate dedicate all’Identità Veneta.
Argomenti appassionanti e relatori di spessore danno nuovo stimolo per proseguire 
con future edizioni. 

Gli assessorati all’Identità Veneta e alla Cultura hanno 
organizzato in sinergia la seconda edizione del ciclo di 
serate sul tema dell’ “Identità Veneta”.
Tre incontri con cadenza bisettimanale che hanno rac-
colto un gran consenso di pubblico vuoi per i temi di in-
teresse, vuoi per l’alto livello di contenuti esposti da pre-
stigiosi relatori. Ottimi riscontri che favoriscono nuove 
idee per l’edizione 2011.
La prima serata, presentata dal consigliere comunale Di-
mitri Piotto, si è tenuta il 21 ottobre nella cornice della 
sala Consiliare con la presenza dello storico locale Pal-
miro Geremia che ha argomentato sul tema “Rosà nella 
Repubblica di Venezia”.
Giovedì 11 novembre l’assessore all’Identità Veneta Anto-
nio Vigo ha presentato il prof. Corrado Pin che ha svolto 
un excursus storico su “Ripensando Paolo Sarpi”, reli-
gioso, teologo, ma anche storico e scienziato vissuto a 
Venezia nella metà del XVI secolo. 
L’ultima serata andata in scena giovedì 25 novembre nella 
sala incontri della biblioteca civica di Palazzo Dolfin-Ca-
sale è stata dedicata ad un omaggio allo scrittore vicen-
tino Luigi Meneghello.
Come nell’edizione 2009, la chiusura del ciclo è stata af-

CULTURA

fidata al giornalista e scrittore Giandomenico Cortese 
presentato per l’occasione dall’assessore alla cultura il 
Mirko Ballico.
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CULTURA Rosà
c o m u n i c a

Tanti auguri scuola di musica
Monte Grappa
Bilancio più che positivo per i 10 anni di attività della scuola di musica Monte Grappa. 
Una serata di festa per ricordare il lavoro nel territorio. 

L’occasione è stata una cena infor-
male aperta a tutti gli appassionati 
organizzata dall’assessore alla cul-
tura di Rosà M° Mirko Ballico. Pre-
senti il sindaco on. Manuela Lanza-
rin, il direttore delle Scuole Elemen-
tari Dott. Cenzato, il commissario 
Campagnolo, gli assessori Dal Moro 
di Tezze e Torresin di Cartigliano, 
diversi presidenti di quartiere e una 
delegazione della banda di Nove e 
Marchesane, oltre al gruppo fotogra-
fico Rosà Reflex.
Circa 80 le persone coinvolte con tut-
to lo staff degli insegnanti composto 
da una ventina di persone, genitori e 
allievi della scuola e con l’orchestra 
la rosa musicale al completo.
La serata ha registrato l’intervento 
musicale degli insegnanti che hanno 
animato la cena svoltasi presso il ri-
storante Cà Dolfin.
Significativo il discorso del M° Bal-
lico, che ha ripercorso le tappe dei 
10 anni di attività, mentre il sindaco 
on. Lanzarin ha lodato la gestione 
della direzione rivolta anche ai terri-
tori limitrofi attraverso l’associazio-
ne culturale appositamente creata 
e ricordato la presenza della scuola 
comunale già agli inizi degli anni no-
vanta.
Premiati dal Sindaco i Maestri Da-
rio Dal Fante, Mauro Alberti, Flavio 
Costa e Enrico Parolin, collaborato-
ri della scuola dalla fine degli anni 
novanta.
L’Assessore Ballico ha poi dato nu-

meri importanti: complessivamente 
nelle 6 sedi comunali gestite dall’as-
sociazione e nel comune di Rosà, 
dove è la biblioteca a gestire i cor-
si, sono circa 300 gli allievi iscritti, 
divisi in circa 15 classi strumentali, 
provenienti da ben 14 comuni diver-
si. Tra i progetti più significativi il 
progetto strumentale alle elementa-
ri di Rosà dove son coinvolti circa 
80 alunni, il progetto “Banda Nove” 
con 20 alunni iscritti a strumenti di 
banda e l’orchestra con 25 elementi. 
A Rosà i residenti frequentanti i cor-
si di musica sono ad oggi circa 120, 
Nove, Marchesane e Romano si as-
sestano intorno alle 45 iscrizioni per 
sede.

Significativa anche la nuova collabo-
razione istituzionale con “Musica è” 
di Romano che ha permesso all’as-
sociazione musicale di essere attiva 
su tutto il territorio bassanese, con 
l’obiettivo di creare il più importante 
istituto musicale territoriale.
Molte le iniziative portate avanti 
dall’associazione, tra cui campus 
musicali riproposto tra poco duran-
te le vacanze invernali ad Asiago, 
gruppi di percussioni che si esibisco-
no regolarmente e gruppi rock per le 
iniziative estive.
La scuola collabora anche attiva-
mente con gruppi musicali e cultu-
rali oltre che con le amministrazioni 
comunali.
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SPECIALE RENDICONTO 2009
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SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a

Servizi:
Idraulica, elettriche, edili, serramentistica, tinteggiature,
lavori cartongesso, sistemi allarme, e videosorveglianza,
sblocco scarichi idrici, lavaggio cappottine, piattaforma
aerea, giardinaggio, sgombro cantine...
Montaggio e assistenza per climatizzazione

Via Piave, 100 - Castelfranco V.to (TV)
Via Capitan Paolo Zonta,  9 - Rosà (VI)

Interventi Rapidi:   333 7787218  -  380 4104250

SCONTI per amministratori
condominiali, bar e ristoranti!!

E L L E C I di LUIGI COMUNELLO

I M P R E S A  F U N E B R E

Costruzione Cofani - Falegnameria

Abitazione:
36027 ROSÀ (VI) - Via Cassola, 36 - Tel. 0424/533285

36060 ROMANO D’EZZELINO - Loc. S. Cuore (VI)
Via G. Barbarigo, 13 - Tel. 0424.570338 - Fax 0424.570338

SERVIZIO 24 ORE SU 24 IN TUTTI I COMUNI
Cell. 338.8048033 - Cell. Ivan 339.4536487
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SPECIALE RENDICONTO 2009
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SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a
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SPECIALE RENDICONTO 2009
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SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a
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SPECIALE RENDICONTO 2009

varisto
c a r r o z z  r i aE
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SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a
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SPECIALE RENDICONTO 2009
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SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a
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SPECIALE RENDICONTO 2009
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SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a
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SPECIALE RENDICONTO 2009



29

SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a

VOILÀ CAFÈ
Via degli Alpini, 12 - 36027 Rosà (VI)
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SPECIALE RENDICONTO 2009
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SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a
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SPECIALE RENDICONTO 2009
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SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a
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SPECIALE RENDICONTO 2009
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SPECIALE RENDICONTO 2009 Rosà
c o m u n i c a
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SPECIALE RENDICONTO 2009
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ASSOCIAZIONISMO Rosà
c o m u n i c a

Arriva il Natale
ed ecco pronto il Carnevale
Mentre si chiude tra feste e varie iniziative il 2010, la Pro Loco Rosà è al lavoro per preparare 
un nuovo anno ricco di manifestazioni. Tra i principali eventi della prima parte dell’anno 
spicca sicuramente il Gran Carnevale Rosatese. Il 6 gennaio poi arriva la Befana!

Il 2011 è ormai alle porte. Un altro anno è 
trascorso per la rinnovata Pro Loco, che via 
via sta assumendo il ruolo che le è conge-
niale, quello di promozione e valorizzazio-
ne del territorio locale, dando vita a nuove 
manifestazioni, senza per questo perdere 
di vista l’offrire il patrocinio ed il supporto 
per le varie attività organizzate da quartie-
ri ed associazioni del territorio rosatese. 
Il calendario 2010 è stato nutrito e parti-
colarmente impegnativo. Da evidenziare 
due manifestazioni in particolare. La Festa 
dell’Asparago: da anni è il momento principe 
delle manifestazioni organizzate e promosse 
dalla Pro Loco. È una soddisfazione il veder 
aumentare anno dopo anno l’interesse per 
una manifestazione totalmente volta alla 
valorizzazione e promozione del prodotto 
che è simbolo della nostra terra “l’asparago 
bianco”. Le ultime edizioni hanno vista sem-
pre più nutrita la partecipazione di artigiani 

locali che, con dimostrazioni e l’esposizione 
dei loro prodotti, valorizzano le vie più una 
festa che vede il suo apice nella premiazione 
dei migliori turioni esposti.
Un discorso a parte merita la nuova fatica 
della Pro Loco: Il Gran Carnevale Rosatese! 
Con una punta di orgoglio, si può dire che 
questa neonata manifestazione, ha superato, 
nella sua prima edizione, le più rosee previ-
sioni. La sfilata dei carri allegorici ha visto 
un notevole afflusso di pubblico e la parteci-
pazione di molti carri e gruppi in maschera 
che hanno deciso di tentare con noi questa 
avventura. Tutto questo, unito all’impegnato 
di tanti che hanno creduto profondamente in 
questa nuova manifestazione, ha spronato a 
far ripartire l’avventura carnascialesca con 
rinnovato ed ancora maggiore entusiasmo.
Il calendario 2011 delle manifestazioni, na-
sce dunque, su queste basi ormai consolida-
te. Il 6 GENNAIO, oltre alla Befana dei Quar-

tieri, al mattino dalle 9 alle 12.30, in Piazza 
Card. Baggio, ci sarà la premiazione delle 
letterine che i bimbi hanno scritto a Babbo 
Natale. Ospiti ovviamente: la Befana e Bab-
bo Natale.
La macchina del carnevale ha oliato i suoi 
ingranaggi ed è ripartita alla grande. Il 20 
FEBBRAIO sarà di scena la 2ª edizione del 
Gran Carnevale Rosatese e come lo scorso 
anno sarà abbinata ad una ricca lotteria. 
L’estrazione è fissata il 27 febbraio con un ric-
co montepremi. In marzo ritorna il Festival 
degli Aquiloni. Inizialmente gestito dal Quar-
tiere Seminarietto, ha raggiunto ora propor-
zioni tali, da richiedere l’impegno in prima 
persona della Pro Loco. Nata quasi in sordi-
na, per un pubblico locale, ha visto un cre-
scente interesse, soprattutto per gli aquilo-
nisti che partecipano sempre più numerosi e 
coinvolgono bambini e adulti con laboratori. 
Ma soprattutto con i loro fantasiosi aquiloni. 
Ad aprile poi la Festa dell’Asparago. Il Presi-
dente ringrazia 
i volontari dei 
quartieri e del-
le associazioni 
che collabora-
no con la Pro 
Loco e che, a 
vario titolo, 
offrono il loro 
impegno per 
far funzionare 
la nostra asso-
ciazione. Un 
Buon Natale 
ed un Sereno 
2011.

MONTEPREMI 
LOTTERIA

1° Fiat PUNTO

2° Scooter 50

3° Crociera viaggio

4° Televisore

5° PC Portatile

6° Lavatrice

7° Barbecue

8° Rasaerba

9° Bicicletta

10° Orologio

L'avv. Ortis Pellizzer ed i suoi collaboratori hanno il piacere e l'orgoglio di comunicare che

 
 

dopo la proficua esperienza decennale maturata nel Comune di Fonte,
trasferirà a breve la propria sede nel prestigioso palazzo di Via Marconi in San Zenone degli Ezzelini (ex Municipio)

ed inaugurerà due sedi distaccate: a Bassano del Grappa ed a Treviso.
Tel. 0423.946404 - Fax 0423.946340 - www.amicalex.it.

 
Si ringrazia per l'attenzione.

L'avv. Ortis Pellizzer ed i suoi collaboratori hanno il piacere e l'orgoglio di comunicare che

 
 
dopo la proficua esperienza decennale maturata nel Comune di Fonte, trasferirà a breve
la propria sede nel prestigioso palazzo di Via Marconi in San Zenone degli Ezzelini
(ex Municipio) ed inaugurerà due sedi distaccate: a Bassano del Grappa ed a Treviso.

Tel. 0423.946404 - Fax 0423.946340 - www.amicalex.it.
 

Si ringrazia per l'attenzione.
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Rosà amica
delle bambine e dei bambini

Citiamo qui, brevemente, le quattro azioni più signifi cative che han-
no coinvolto l’associazione nel recente periodo, alcune ben spiegate 
dai ragazzi nel loro articolo in questa stessa pagina: la straordinaria 
partecipazione alla Biennale di Venezia dove gli Amici del Villaggio 
hanno esposto, grazie all’Unicef, in un proprio padiglione; l’insedia-
mento dei nuovi eletti nel Magnifi co Consiglio dei Ragazzi e il 5° con-
vegno annuale. Questa edizione del convegno è stata lanciata all’in-

segna del lavoro di squadra: dopo 4 anni di promozione delle attività 
possibili e necessarie per migliorare la nostra comunità, seguendo 
il progetto Unicef  “Per la costruzione di una Città Amica dell’Infan-
zia”, dobbiamo ora stilare un’agenda dei lavori per i prossimi anni. 
Da quanto emerso nei laboratori del convegno e dalla volontà di chi 
vorrà partecipare, organizzeremo assieme le azioni future per Rosà.
A Padova, infi ne, si è riunita la Commissione nazionale per l’attua-
zione dei diritti dell’infanzia a cui partecipano permanentemente: 
l’università, l’Unicef, le Giunte Regionali tramite Pidida e Camina, 
l’Osservatorio nazionale sull’infanzia, la rete dei Garanti regionali. 
Essere invitati e inseriti in un contesto così autorevole testimonia 
il valore del  progetto al quale stiamo lavorando a Rosà e l’interesse 
suscitato a livello nazionale.
Il 2011 sarà un anno cruciale, per lo Stato italiano, poiché il Comitato 
ONU esaminerà - a Ginevra - il rapporto  sull’attuazione della conven-
zione sui Diritti dell’infanzia. Come si posizionerà l’Italia in questa 
classifi ca? E nella nostra piccola comunità a che punto siamo?

AMICI DEL VILLAGGIO

Dal Magnifi co Consiglio gli ultimi avvenimenti molto im-
portanti per il gruppo

Sabato 13 novembre 
alcuni rappresentanti 
del Magnifi co Con-
siglio dei Ragazzi si 
sono ritrovati con 
i Facilitatori nella 
stazione dei treni di 

Bassano del Grappa per una fantastica gita a 
Venezia.
La giornata era però speciale, infatti, proprio 
quel giorno, l’Unicef presentava “Coriandoli-
ne” la città amica dei bambini e delle bambine 
nella sala più prestigiosa della Biennale di Ar-
chitettura. Alla mostra ci è stato dato del tem-
po libero per visitare tutti i padiglioni. Alcuni 
di questi portano nomi di stati del mondo ed 
in questi vengono rappresentati alcuni proble-
mi o soluzioni che le nazioni hanno apportato 
alla loro architettura. Un esempio può essere 
quello della Finlandia, la quale ha portato dei 

plastici di alcune scuole perché lì hanno  molto 
amore per la scuola.
Nel pomeriggio abbiamo fatto un laboratorio 
con Beker, in cui dovevamo ideare, secondo 
quello che avevamo visto nella mattinata, la 
nostra città ideale con disegni o scrivendo. I 
lavori svolti li abbiamo poi presentati al con-
vegno annuale qui a Rosà.
Al convegno del 19 e 20 novembre, è successo 
un altro evento molto importante: l’insedia-
mento dei nuovi eletti al Magnifi co Consiglio 
con consegna delle medaglie da parte dei per-
sonaggi più importanti 
presenti al convegno. 
Successivamente ab-
biamo cenato tutti 
assieme. Il giorno se-
guente i ragazzi delle 
scuole, componenti 
del Magnifi co Consi-

glio, hanno partecipato ad alcuni laboratori, 
che erano: il superiore interesse dei bambini, 
diritto alla vita e al pieno sviluppo, non discri-
minazione, ascolto e rispetto delle opinioni 
dei bambini. Abbiamo lavorato divisi in gruppi 
per poterci concentrare su alcuni momenti e 
su un tema specifi co. Al termine degli incontri 
abbiamo presentato alle persone presenti lo 
schema, su cui abbiamo lavorato. I temi che 
abbiamo trattato riguardavano soprattutto la 
scuola e le gite e a come migliorare il Magnifi co 
Consiglio.
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Protezione
e servizio al territorio 
Tempo di bilanci per il gruppo di Protezione Civile di Rosà.
Gruppo e Amministrazione hanno tracciato le linee di lavoro per il 2011. 

Mercoledì 3 novembre il Gruppo cittadino 
della Protezione Civile si è riunito per la 
chiusura dell’anno e la condivisione delle 
linee programmatiche per il 2011. Nel cor-
so degli ultimi anni, la Giunta ha cercato di 
fornire nel miglior modo, tutti gli strumenti 
utili al gruppo di Protezione Civile per svol-
gere il lavoro. È stato approvato il nuovo 
Regolamento di P.C. che come previsto dal-
la Legge riconosce al Sindaco la responsa-
bilità principale ma in altrettanto modo sta-
bilisce una gestione democratica del lavoro 
riconoscendo a pieno i diritti ma anche i 
doveri dell’Assemblea degli Iscritti, del Di-
rettivo e del Coordinatore. Nel quadro degli 
interventi inseriti anche nel regolamento, è 
stato riorganizzato il magazzino e struttu-
rato la sua gestione. Amministrazione ed 
il gruppo hanno definito tre priorità: 1 - la 
gestione ottimale delle risorse; 2 - la condu-
zione in maniera prioritaria dell’attività di 
Protezione Civile senza però tralasciare le 
varie attività nel territorio. Questo si tradu-
ce nel non abbandonare la partecipazione 
ai vari servizi negli eventi che la comunità 
organizza, ma nel indirizzare maggiormente 
il lavoro nella specializzazione; 3 - Acquisto 
di attrezzature specifiche ed addestramen-
to del personale. 
È in questa logica condivisa che si spiega la 
vendita dei mezzi sotto utilizzati e che per 
l’Amministrazione risultavano un costo di 
mantenimento e che incidevano nel capito-
lo riservato all’attività di Protezione Civile 
cittadina. 
La Protezione Civile rimane sempre pronta 
a servizio del cittadino. Lo dimostrano le 
tante tipologie d’intervento nel territorio, lo 

dimostra l’intervento nel mese di novembre 
nella drammatica situazione dell’alluvione 
a Caldogno. Nell’anno in corso sono già sta-
te svolte, a fine ottobre, più di 40 attività per 
supporto viabilistico ed antincendio in ma-
nifestazioni, esercitazioni svolte all’interno 
del territorio comunale per un monte ore 
complessivo di oltre 2300. Come interventi 
“straordinari” si segnala, oltre ai consueti 
interventi per neve nel periodo invernale, le 
esercitazioni del gruppo in attività di ricer-
ca persone e taglio piante, nonché l’eserci-
tazione intercomunale effettuata il 12 giu-
gno per testare il piano di emergenza della 
ditta BEYFIN. In quest’ultima occasione il 
gruppo ha ben figurato offrendo il servizio 
di supporto alla cittadinanza sfollata ge-
stendo il punto di raccolta sfollati, il servi-
zio di trasporto e la rete di comunicazione 
fra sala operativa comunale e punto di rac-
colta. Il tempo di attivazione dei volontari 
dalla ricezione della chiamata di emergen-
za è stato inferiore ai 30’. Come nel 2009 
è stato confermato l’impegno di “servizio 
sociale” in collaborazione con l’ufficio Ser-
vizi Sociali garantendo, ad oggi, già più di 
60 trasporti da e per strutture ospedaliere 
per analisi, terapie o ricoveri.
Nel periodo estivo, come di tradizione, è 
stato attivato il servizio di trasporto anziani 
per l’attività “Estate sicura”. Fortunatamen-
te i primi 10 mesi del 2010 non hanno visto il 
gruppo impegnato in attività di emergenza, 
ma con le piogge verificatesi tra il 30 e il 
2 novembre si è reso necessario interveni-
re con più turni a favore delle popolazioni 
del territorio vicentino colpite dall’esonda-
zione dei corsi d’acqua, concentrati nella 

frazione di Cresole di Caldogno. L’opera 
svolta è stata prevalentemente quella di 
svuotamento dall’acqua e dal fango di ga-
rage e piani interrati, con la rimozione dei 
materiali in essi contenuti. Le attrezzature 
acquistate nel 2009, grazie alla cessione di 
alcuni mezzi poco utilizzati del gruppo al 
comune di Enego, si sono dimostrate uti-
lissime. In particolare la motopompa ad 
alta portata, abilmente gestita da volontari 
esperti, nella sola prima giornata di inter-
vento, ha lavorato quasi ininterrottamente 
per più di 8 ore.
Nel programma 2011 è previsto l’acquisto di 
un mezzo di trasporto di persone (7 posti) 
munito di cassone per gli strumenti e mate-
riali. Il mezzo andrà così ad integrare il par-
co delle attrezzature con l’obiettivo però di 
non eccedere nella dotazione, a misura del 
lavoro ordinario che si svolge durante l’an-
no evitando così costi eccessivi per l’Am-
ministrazione. Nel quadro del lavoro svolto 
nell’anno che va a chiudersi, di recente la 
Direzione provinciale della Protezione Ci-
vile ha organizzato proprio a Rosà un corso 
per la figura di Capo Squadra alla quale han-
no partecipato quattro iscritti rosatesi.
In sintonia con il Gruppo Direttivo ed il 
Coordinatore, l’Amministrazione comuna-
le prosegue nella politica di coinvolgere 
sempre un maggior numero di persone e 
spiegare alla cittadinanza il vero ruolo della 
Protezione Civile. Un lavoro costante che si 
basa però sulla sempre massima attenzione 
dell’utilizzo delle risorse pubbliche, in al-
cuni casi sottovalutato, ma che è alla base 
dell’attività di volontariato puro.

ASSOCIAZIONISMO Rosà
c o m u n i c a

Di Meneghetti Ivan & C.

36050 BELVEDERE DI TEZZE	(Vicenza)
Strada del Confine, 33 - Tel.: 0424 848.409 - Ab.: 0424 858.124	-	e.mail:	info@carrozzeriapiemme.com

VERNICIATURA	A	FORNO	•	RIPARAZIONI	e	RICOSTRUZIONI	•	SERVIZIO	SOCCORSO	STRADALE	•	AUTO	SOSTITUTIVA
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Mostri di nuotatori
La sesta edizione del Meeting di Halloween al centro natatorio cittadino si è confermata 
per numeri e risultati tra i principali eventi giovanili del Triveneto.
Coreografie, musica ed animazione per una giornata di festa.

Archiviata la sesta edizione del Trofeo Città di 
Rosà, proprio nel giorno dedicato alla ormai 
celebre festa Celtica, il Meeting di Halloween 
ha dato ufficialmente il via alla nuova stagione 
agonistica giovanile. Le famose zucche con le 
quali originariamente si cercava di allontanare 
gli spiriti maligni, sono state la coreografia ed 
il colore costante di questa inedita manifesta-
zione di nuoto allestita dal Centro Nuoto Rosà. 
Oltre alle gare, tutto il pubblico e tutti gli atleti 
sono stati coinvolti in un clima di festa, dove 
musica e coreografie hanno dato al meeting 
un’originalità unica, senza mai rallentare la 
manifestazione, permettendo così di accoglie-
re più di 400 partecipanti provenienti da oltre 
30 squadre. La società organizzatrice grazie 
alla preziosa collaborazione del servizio di uf-
ficiali di gara del Veneto, dei cronometristi del-
la sezione di Venezia, e della speaker Federica 
Barsanti è riuscita a gestire oltre 1230 presenze 
gare senza intoppi e ritardi.
Gli atleti sono stati i veri protagonisti della ma-
nifestazione, talvolta travestiti anch’essi con 
maschere o strani cappelli da strega; si sono 

dati battaglia tra le categorie ragazzi e juniores 
in ben 20 gare, suddivise tra i 50 ed i 100 di ogni 
stile, i 100 misti ed i 200 stile libero oltre alle 
staffette 4x50 misti e 4x50 stile. Tra i protagoni-
sti i vincitori della miglior prestazione in base 
al punteggio FINA. Tra le femmine Federica 
Meloni capace di nuotare nei 100 dorso 1:01.97 
mentre tra i maschi Maurizio Mottola che con 
50.49 nei 100 stile sfiora il primato della mani-
festazione di Luca Dotto stabilito nell’edizione 
del 2007; Mottola conquista inoltre i 50 stile con 
23.73. Tra i migliori atleti Martino Lucatello pri-
mo nei 100 misti con 57.85 e nei 100 farfalla con 
55.86; Francesca Fangio conquista i 50 e 100 
rana; Letiza Bertelli con 1:03.45 nei 100 e con 
28.58 nei 50, stabilisce i due nuovi record del-
la manifestazione nella farfalla; Stefano Graf 
primo nei 100 dorso con 55,67 vince anche i 50 
con 26.38; Dario Paganessi invece conquista i 
100 rana con 1:05.0. Tra gli atleti di casa del 
centro nuoto Rosà, tutti portacolori del plain 
team veneto, Giada Trentin vince i 50 stile con 
26.15, i 100 con 56.91 mentre nei 200 stile con 
2:05.75 deve arrendersi a Federica Meloni che 
vince con il nuovo record della manifestazione 
in 2.04.72. Kelly Novello seconda nei 100 rana 
con 1.13.83 alle spalle di Francesca Fangio, at-
leta della rappresentativa nazionale giovanile 
(1.13.0) che vince anche i 100 misti (1:05.99) 
relegando nuovamente Kelly al secondo po-
sto con 1.06.71; Rachele Baù seconda nei 100 
dorso con 1.04.41. Tra i maschi, al primo anno 
della categoria ragazzi, Nicolò Toniolo conqui-
sta il secondo posto nei 100 rana con 1.10.70; 
Mattia Tescari secondo nei 100 stile con 58.93 
e secondo nei 50 stile con 26.94; Fulvio Siviero 
secondo nei 50 dorso con 29.85. Tra gli altri 

atleti plain team veneto Mauro Toniato conqui-
sta ben quattro ori nei 100 e 50 stile libero con 
53.30 e 24.79 e nei 100 e 50 farfalla ragazzi con 
58.38 e 26.29; Gianluca Gazzola al primo anno 
di categoria conquista con ottimi tempi i 100 e 
50 stile con 56.26 e 25.94, ed i 100 e 50 dorso 
con 1:01.36 e 28.63; Emanuele Alberti al primo 
anno categoria juniores conquista il terzo po-
sto nei 100 stile libero con 53.05; Simone Zam-
pieron secondo nei 100 e 50 farfalla ragazzi; in 
fine il podio completo nei 50 rana ragazzi fem-
mine con Irene Toniolo, Sara Lando e Lucrezia 
Tosin mentre nei 50 stile libero ragazzi primo 
anno gli atleti del plain riescono a conquistare 
addirittura i primi cinque posti (Gazzola, Te-
scari, Magro, Stecca e Tomniolo) mentre tra i 
ragazzi secondo e terzo anno altro podio com-
pleto con Toniato, Francesco Peron, e Marco 
Bilato. La classifica per società è stata domi-
nata dal Plain Team Veneto che si aggiudica il 
sesto trofeo città di Rosà con 894,50 punti. A 
tener viva la competizione tra le squadre sono 
stati la Sogeis di Montichiari e l’Hydros. Quar-
ta squadra classificata la rappresentativa della 
nazionale giovanile composta dagli otto atleti 
juniores selezionati.
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Il Volley Rosà tra sport e formazione
Non solo pallavolo giocata. La società del capoluogo si è attivata per creare momenti ed 
opportunità di formazione interna ma manche per le società vicine.

Il momento di crisi che ha colpito 
l’economia globale ha avuto ripercus-
sioni anche sulle società sportive. Il 
Volley Rosà ha però preso di petto la 
situazione, cercando di valorizzare le 
risorse umane in vista di un futuro più 
sereno. Oltre al consueto investimen-
to sugli atleti, attraverso la cura del 
vivaio e del settore giovanile, il diret-
tivo presieduto da Diego Carlesso ha 
ritenuto importante agire sui dirigen-
ti, e l’idea di trovare un paio di team 
manager per ogni formazione è stata 
accolta positivamente dai genitori dei 
ragazzi.
Per preparare al meglio i venti nuovi 
membri dello staff è stato organizzato 
un corso di tre lezioni, tenute da Clau-
dio Bellani, responsabile della comu-
nicazione societaria rosatese e consu-

lente del Centro Studi Federale.
L’obiettivo principale è stato quello di 
informare e formare, offrendo nozio-
ni e consigli su come rapportarsi con 
la società, gli allenatori, i giocatori e 
gli altri genitori.
I temi trattati negli incontri sono sta-
ti: “La gestione del gruppo squadra”, 
“Il team building e il coaching nella 
società sportiva” e “Comunicare è 
bene, interagire è meglio”. Una parte 
del corso è stata inoltre dedicata alla 
presentazione del Codice Etico Socie-
tario, un documento che al suo inter-
no annovera le norme e le prassi di 
comportamento che tutti coloro che 
orbitano all’interno della pallavolo 
rosatese devono rispettare e tenere 
per garantirne il corretto ed armonico 
funzionamento. Ad assistere alle lezioni non solo i di-

rigenti gialloneri, ma anche quelli di 
Pallavolo Rossano e Volley Cassola, 
società con cui il Volley Rosà sta in-
traprendendo un proficuo cammino 
di collaborazione. Vista la buona riu-
scita del progetto e l’apprezzamento 
mostrato dai partecipanti si è deciso 
di approfondire l’esperienza, con al-
tre trattazioni, nella seconda parte 
della stagione sportiva.
Nel frattempo verrà organizzata 
un’altra serie di conferenze, in colla-
borazione con la Direzione Didattica, 
sull’attività sportiva dei bambini. De-
stinatari i genitori e gli insegnanti di 
tutti i plessi della scuola primaria, per 
un’occasione di crescita comune.

Via Mazzini, 164/A - Statale 47 - ROSÀ (VI)
• Tutti i giorni fino alle 2.00 •

bar
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SEI PREOCCUPATO?
NON SAI CHE PESCI PIGLIARE?

Servizi: Reparti:
Misurazione della pressione
Misurazione del peso
Autoanalisi del sangue e delle urine
Test delle intolleranze alimentari
Diete personalizzate
Misurazione gratuita della massa corporea
Analisi gratuita della pelle
Programmi viso e corpo (gratuito)
Controllo gratuito dell’udito
Analisi gratuita del capello
Analisi del fototipo
Ritiro referti

Fitoterapia
Omeopatia
Prodotti dermatologici
Prodotti per l’infanzia
Alimenti dietetici
Prodotti per l’igiene della persona
Ampia scelta di cosmetici:
Nuxe, Lierac, Caudalìe, Korff, Avene, 
Unifarco, Klorane, Rougj, 
Laboratorio della farmacia
Prodotti sanitari
Prodotti veterinari

Ausili sanitari
Tiralatte
Bilance
Aerosol
Apparecchi per la pressione

Farmacia Peserico ti sorprenderà con qualità, assortimento, eventi
 speciali, promozioni e offerte su parafarmaci e farmaci da banco

Orario di apertura: mattino 8,45 / 12,30 - pomeriggio 15,45 / 19,15
Sabato pomeriggio chiuso (salvo turni)

FARMACIA PESERICO Dr.ssa Nicoletta Gerolimetto Fabrello
Cusinati di Rosà (statale Bassano - Padova)
Tel. 0424 560151 - Fax 0424 564413 - e-mail: nicoletta.fabrello.vicenza@farmarete.it

Ti aiuteremo con simpatia,
competenza, professionalità

LA TUA FEDELTÀ
VERRÀ PREMIATA

Noleggio:
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Il consIglIo dI QuartIere

Presidente: Maria Antonia Baggio   
Vicepresidente: Marino Dalla Costa 
Consiglieri: Giuseppe Gelain e Loris Zanon

Quartiere Pilotto 

APPUNTAMENTI, EVENTI, FESTE

•	Cena	di	Quartiere.

Attualmente il comitato non ha una sede ma fa riferimen-
to come punto di aggregazione nell’area verde in gestio-
ne. Questa è spesso utilizzata dai bambini per festeggiare 
le proprie feste di compleanno.

la sede

•	È	stata	costruita	una	casetta	in	legno	per	custodire	le	va-
rie attrezzature per la manutenzione del parco;

•	Gestione	completa	dell’area	verde	e	manutenzione	delle	
varie attrezzature.

le cose fatte

“Il quartier Pilotto è il primo di Cusinati e comprende 
un’area verde di 1818 mq. Nel 1995 l’area verde e opere 
primarie quali l’illuminazione fognature etc. erano in 
degrado. Il Comune non acquisiva l’area verde e non 
dava nessun contributo fi nché queste opere non venivano 
risanate. Quindi si è formato un comitato di Quartiere e 
tassando ogni singola famiglia abbiamo terminato que-
ste opere. Nel 1997 l’area è stata acquisita dal comune 
che dando un contributo ha reso possibile l’attuazione 
di un parco fornendo i giochi dove i bambini si possono 
incontrare”. 

Parola al PresIdente

ASSOCIAZIONISMO Rosà
c o m u n i c a

LA TUA FEDELTÀ
VERRÀ PREMIATA

di Baggio Stefania & C.  Snc

Via Manzoni  5/A - 36027 Rosà (VI)
Tel. 0424 581019 - Fax 0424 582260
assistenza@baggiomario.it

Assistenza 
CALDAIE

Assistenza
ADDOLCITORI

Vendita
SALE
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Il consIglIo dI QuartIere

Presidente: Imerio Rebellato 
Vicepresidente: Doriano Menon e Paola Bisinella 
Segretario: Roberto Carzedda e Pierangelo Bisol 
Tesoriere: Luciano Scapin
Consiglieri: Vito Alessio, Guerrino Fabris, Ferruccio 
Marchiori, Leonardo Menon, Stefano Bizzotto, 
Giovannina Bonaldo e Livio  Pelizzari 

Quartiere Nuovo 

La sede si trova nell’area verde di via M. L. King ed è sta-
ta realizzata nel 2005. Il comitato si riunisce ogni ultimo 
lunedì del mese.
Per eventuali contatti è attiva l’e-mail: nuovo@antonioabate.it

la sede

•	È	intenzione	del	Quartiere	estendere	la	copertura	ester-
na della sede e di migliorare la sicurezza del campo da 
calcio ripristinando la recinzione in legno;

•	Concentrasi	su	iniziative	rivolte	agli	abitanti	del	Quar-
tiere. 

le cose da fare

“Il Quartiere Nuovo si sviluppa in una zona di forte espansione 
abitativa. All’interno dei suoi confini vi abitano più di 500 
famiglie. L’arrivo continuo di nuovi residenti non ha certo faci-
litato negli anni una coesione tra gli abitanti. Penso che il ruolo 
di un Comitato di Quartiere sia proprio questo: fare uscire la 
gente dalle loro case, farle incontrare, conoscere, raccogliere 
le loro esigenze e cercare di creare momenti di aggregazione. 
Approfitto quindi di questa occasione per ringraziare tutti i 
membri del Comitato che in questi anni hanno fatto una lavoro 
spesso oscuro ma importantissimo per rendere il nostro Quar-
tiere un posto ogni giorno un po’ più bello dover vivere”.

Parola al PresIdente

ASSOCIAZIONISMO

•	 I	“lavori	pubblici”	nel	Quartiere	sono	iniziati	circa	10	anni	con	
la riqualificazione dell’area verde esistente tra le vie King, Ken-
nedy e Gandhi; 

•	 Con	 il	contributo	economico	del	Comune	e	al	 lavoro	di	vari	
volontari, sono successivamente stati realizzati: un campo 
da calcio, un parco giochi attrezzato per i bambini, la sede di 
Quartiere ed il capitello con una formella in ceramica dedicato 
alla Madonna di M. Berico;

•	 Manutenzione	delle	aree	verdi	del	Quartiere	per	quasi	15.000	
mq e la gestione dell’Ecocentro;

•	 Inaugurazione	a	Natale	del	presepio	in	legno	lungo	via	Rigoni.

le cose fatte

APPUNTAMENTI, EVENTI, FESTE

•	Pranzo	di	Quartiere	che	si	svolge	nella	metà	di	set-
tembre;

•	Festa	della	Befana	tramite	la	quale	ogni	anno	sono	
raccolti fondi devoluti a progetti che vedono coin-
volti bambini (Scuola d’infanzia, progetti in Parroc-
chia, progetto Celim per la costruzione di scuole in 
Zambia);

•	Partecipazione	 alla	 Giornata	 ecologica	 che,	 nata	
3 anni addietro da un’idea dello stesso Quartiere 
Nuovo, ha cominciato ad estendersi anche ad altri 
quartieri e frazioni;

•	Nel	2009,	grazie	all’opera	di	4/5	artigiani	del	Quar-
tiere, sono stati sperimentati dei laboratori estivi ri-
volti ai bambini al di sotto dei 12 anni. Sono stati poi 
organizzati piccoli corsi di fotografia, lavorazione 
del vimini, cucina e patchwork;

•	In	autunno	si	tengono	nella	sede	i	Centri	d’ascolto	
organizzati dalla Parrocchia e nel mese di maggio la 
recita del Rosario al capitello di via Gandhi.
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Il consIglIo dI QuartIere

Presidente: David Scaldaferro 
Vicepresidente: Rosanna Guidolin
Segretario: Paolo Cumerlato
Tesoriere: Paola Galvan
Consiglieri: Tiziano Pivotto, Claudio Scaldaferro, 
Daniele Settin, Giovanni Simonetto, Carlo Stefani, 
Igino Taverna e Giacomo Visentin

Quartiere Oratorio

APPUNTAMENTI, EVENTI, FESTE

•	Il	 pranzo	 del	 quartiere	 in	 programma	 nella	 prima	
domenica di settembre. 

•	La	“Maronada”	organizzata	a	novembre	in	collabo-
razione con la famiglia Merlo (Ruga). I soldi raccolti 
sono andati quest’anno alla scuola materna parroc-
chiale del capoluogo;

•	La	“Stea”	nel	periodo	dell’Avvento;

•	La	festa	della	Befana	per	i	più	piccoli;	

•	Le	squadre	per	il	torneo	di	calcio	dei	ragazzi	e	per	il	
Palio della Sagra; 

•	Le	S.S.	Messe	nei	mesi	di	maggio	e	novembre.

La sede inaugurata nel 2004 è a disposizione di tutti gli 
abitanti del Quartiere per incontri e compleanni ed è ge-
stita da Carlo Stefani.
Il Comitato si trova una volta al mese a seconda delle 
esigenze e le riunioni sono aperte a tutti gli abitanti per 
eventuali suggerimenti, proposte e problemi inerenti al 
Quartiere.

la sede

•	Nel	2009	è	stato	realizzato	l’ampliamento	delle	sede	che	
nella sala può ora accogliere una quarantina di persone ed 
un piccolo magazzino per stipare le varie attrezzature;

•	Il	 comitato	 gestisce	 la	 manutenzione	 delle	 aree	 verdi	
assegnate dal Comune.

le cose fatte

È stato richiesto al Comune il miglioramento della segna-
letica stradale, la creazione di un nuovo passaggio pedo-
nale zona Unieuro per poter sfruttare la ciclabile affianco 
alla Fami e, infine, un aumento della presenza del perso-
nale di Polizia Municipale in via Bertorelle.

le cose da fare

“Siamo stati eletti il 31 ottobre, in una giornata piovosa 
che non ha scoraggiato le 94 persone che hanno votato. 
Il Quartiere Oratorio si sviluppa nel centro del paese, 
attorno all’oratorio “Don Bosco” da cui prende il nome. 
Le abitazioni sono distribuite su due arterie viarie molto 
trafficate: la SS47 e e via Bertorelle.
Queste due vie sono la croce per gli abitanti, soprattut-
to per i bambini che, “grazie” alla maleducazione degli 
automobilisti, rischiano la vita ogni qualvolta escono di 
casa in bici o a piedi.
Il Comitato, assieme ai rappresentati del Quartiere nel 
magnifico consiglio dei ragazzi (Francesco Frigo, Be-
atrice Geron e il consigliere uscente D’Emilio Greta), 
sono in prima linea per reclamare il bisogno di rendere 
vivibile il nostro Quartiere.
Per questo motivo nei prossimi mesi, il Comitato cerche-
rà di discutere con gli abitanti una proposta di viabilità 
adeguata alle nostre esigenze da presentare all’Ammini-
strazione comunale.”

Parola al PresIdente

ASSOCIAZIONISMO Rosà
c o m u n i c a

Pizza d’asporto al taglio,
consegna a domicilio!

Via Cav. Vittorio Veneto, 74
36027 Cusinati di Rosà (VI) - Tel. 0424 561516

APERTO DALLE 18.30 ALLE 22

800-990156
chiamata gratuita
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Si confezionano
cesti natalizi personalizzati

    AZIENDALE
SPACCIO 

CASEIFICIO CASTELLAN URBANO sas - Via Giotto, 24
36027 Rosà (VI) - Tel. 0424 580660 - Fax 0424 580859
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Molti di noi le scorse settimane hanno visto il program-
ma di Saviano “Vieni via con me”, trasmesso in quattro 
puntate il lunedì sera dalla cenerentola delle reti della Tv 
di stato, Raitre: un vero e proprio evento mediatico per 
gli esperti dell’auditel, con una share di circa10 milioni 
di telespettatori su 60 milioni di italiani. Tanto seguita e 
con tanto interesse che il giorno dopo la trasmissione, 
al bar piuttosto che in uffi cio non si parlava d’altro, qua-
si fosse stata la fi nale della Champions o di Miss Italia! 
Invece per fortuna, con il programma di Saviano e Fazio 
si è fornito (una volta tanto) un raro esempio di quale 
dovrebbe essere il principale ruolo della televisione pub-
blica, nonostante certa severa critica televisiva, come ad 
esempio quella di Aldo Grasso del Corriere della Sera, 
che scrive: <”Vieni via con me” non è un format, è un cal-
co. Di una cerimonia religiosa, di una messa, di una fun-
zione liturgica. La proposta degli elenchi, di ogni tipo, 
su ogni argomento, assomiglia molto alle litanie: più che 
alla vertigine della lista, lo spettatore cede volentieri al 
fascino della supplica accorata, alla devozione popolare, 
alla lamentazione come unica fonte di speranza e di con-
forto, al mantra”>. 
“Vieni via con me” è stato un tentativo di mostrare un 
Paese che non è più il “Belpaese”. L’Italia del sole, del 
mare, dei tanti tesori artistici, della “Dolce Vita” è diven-
tata anche il luogo dove le mafi e sono tante e si svilup-
pano in molteplici forme, imperano e non solo al Sud; 

l’Italia è un Paese dove i giovani talenti sono costretti 
ad emigrare per poter realizzarsi degnamente, un Paese 
dove s’investe sempre meno in ricerca e cultura, dove 
Destra e Sinistra dicono più o meno le stesse cose da un 
pezzo ma non si capisce perché poi l’Italia, anno dopo 
anno, peggiori sempre di più. Insomma un programma 
di denuncia, fatto, almeno nelle intenzioni, di tanta ac-
corata passione civile. 
Certo è che questo genere di “far Televisione”, in una rete 
di proprietà dello Stato, ha riportato l’attenzione su uno 
dei principali ruoli che dovrebbe svolgere la televisione 
pubblica: educare! Viceversa guardiamo la RAI scimiot-
tare le altre reti commerciali nazionali con programmi 
“contenitore” di scadente contenuto culturale e con 
l’unico scopo d’intrattenere un pubblico passivo a cui 
propinare con la pubblicità “consigli per gli acquisti”. 
Alla fi ne di ogni puntata, Fazio e Saviano, duettavano fra 
il serio e lo scherzoso, alternando buone ragioni per re-
stare e altrettante per andare via da questo nostro Pae-
se. Su questo stile, il mio invito a Saviano è “vieni qui con 
me” e con tantissime altre persone che non intendono 
scappare via, abbandonare tutto a un rovinoso destino 
per rifarsi una vita più facile in qualche altra parte del 
mondo, presunta immune da questa cancrena.
Caro Saviano, RESTIAMO per valorizzare le forze buone 
di questo Paese e della nostra comunità locale, a cui nel-
lo spirito della trasmissione, spetta un elenco: 

•	 Le	 tante	 associazioni	 di	 volonta-
riato in ambito sociale, culturale, 
sportivo;

•	 La	 solidarietà	 all’interno	 della	 no-
stra comunità locale;

•	 Servizi	 pubblici	 che	 funzionano	 al	
pari di quelli privati;

•	Aziende	che	operano	con	responsa-
bilità sociale;

•	 Scuole	 che	 formano	 i	 cittadini	 di	
domani;

•	Una	comunità	a	misura	di	tutti:	bam-
bini, giovani, famiglie e anziani;

L’elenco è certamente incompleto, ma 
vuole essere l’inizio di un pensiero 
che, oltre a considerare le cose che 
non vanno, si fa promotore di soluzio-
ni concrete, cominciando dalla vita di 
tutti i giorni.

A voi e ai vostri cari, un sincero au-
gurio di Buone Feste!

Antonio Vigo
Presidente del Consiglio Comunale

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO Rosà
c o m u n i c a

Saviano,
vieni qui con me…    AZIENDALE

SPACCIO 
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conti, può sentirsi una mela marcia tan-
to quanto i frutti bacati presenti anche 
altrove. Accade la devastante alluvione 
nel Veneto? Allora loro hanno il crollo 
archeologico di Pompei. Bisognerebbe 
rileggere i quotidiani napoletani di quei 
giorni: sembrava che i due fatti fossero 
della medesima gravità, ed entrambi 
causati dalla violenza della natura! Le 
immondizie e le discariche campane 
sono in perenne e devastante crisi? A 
questo contribuisce anche il Nord man-
dando nelle loro discariche i propri ri-
fiuti speciali.
Saviano ha rischiato di cadere nella ten-
tazione di abbandonarsi a questo modo 
di pensare, rifiutando di relazionarsi con 
il resto del mondo in modo propositivo e 
di assumersi le responsabilità della pro-
pria storia, che rimane la vera origine 
dei mali del mezzogiorno d’Italia. Che la 
malavita di origine meridionale tenti di 
infiltrarsi anche negli appalti pubblici 
del Nord è un fatto. Per il giornalista in 
questione non basta denunciare questi 
tentativi e questo pericolo, non è suffi-
ciente lanciare un messaggio di corag-
gio perché sia combattuta, tracciarne 
i profili e le profonde radici che affon-
dano nella collusione tra la politica e le 

amministrazioni locali meridionali. Per 
Saviano è invece necessario dire che 
anche il Nord, e la forza politica che più 
lo rappresenta, sono “compartecipi” di 
questo malaffare, degli abusi, delle vio-
lenze. Ecco allora che le responsabili-
tà vengono rovesciate: non è più colpa 
del meridione se la ‘ndrangheta diventa 
sempre più potente. È colpa della Lega 
Nord!!
A questo punto mi sorge un dubbio: a 
chi giovano queste illazioni? Dato che 
la Lega Nord incarna la cultura della 
buona amministrazione, del lavoro, 
dell’onestà, della coesione sociale che 
sono propri della Padania, non potreb-
be essere proprio questo l’argine da ab-
battere per screditare un intero territo-
rio e la sua popolazione? 
Saviano attraverso Gomorra sei è dimo-
strato da una parte impavido censore 
della tragica situazione della società 
napoletana e dall’altra si è accreditato 
di una subdola denuncia di collusione 
dei veri nemici della ‘ndrangheta. Il 
rammarico certamente è che Saviano 
abbia sfruttato uno strumento pubblico 
come la televisione di Stato, per adom-
brare interessenze che a tutto possono 
servire, ma certo non a portare una sola 
parola di verità sul proliferare della de-
linquenza organizzata o sugli strumenti 
che il sud potrebbe adottare per liberar-
si da essa.
Mi auguro che il suo passo falso dia frut-
to della poca conoscenza della realtà 
socio-politica della Padania, ancorché 
dell’invidia nei confronti dei veneti per 
le loro capacità di dare soluzione imme-
diata ai problemi creati dall’alluvione, 
mentre i campani continuano a soffoca-
re sotto le loro stesse immondizie. 
Ma immondizie a parte, ora è tempo di 
festa e serenità. Fermiamoci un attimo 
e troviamo il modo di riscoprire i valori 
più veri, quelli che sappiamo condivide-
re con le persone a noi più care. 
Buone feste a Voi tutti. 

Il Gruppo Consiliare
Lega Nord

Roberto Saviano, nella trasmissione 
RAI “Vieni via con me” ha affermato che 
“la ‘ndrangheta, al Nord come al Sud, 
cerca il potere della politica e al Nord 
interloquisce con la Lega”. Come noto, il 
giornalista è venuto alla ribalta grazie a 
“Gomorra”, un libro che ben descrive la 
situazione sociale della Campania con-
trollata dalla malavita, successivamen-
te adattato per la produzione dell’omo-
nimo film. Saviano è nato e cresciuto 
a Napoli e dimostra di interpretare la 
coscienza e l’essenza stessa della gente 
meridionale, costretta a convivere con 
le difficili situazioni che conosciamo e 
puntualmente denunciate dallo stesso 
autore. 
La cultura meridionale, fatalista e vitti-
mista anche quando esprime buone in-
tenzioni, non riesce a superare il diffici-
le crinale dell’assunzione delle proprie 
responsabilità. La colpa delle malver-
sazioni è sempre di qualcun altro: dello 
Stato che non interviene, della povertà, 
delle emergenze naturali, oppure, quan-
do l’origine delle disgrazie non può 
essere in alcun modo scaricata sugli 
altri, cerca con questi di confonderla 
intrufolandosi in un marasma genera-
lizzato, all’interno del quale, in fin dei 

LA PAROLA ALLE FORZE POLITICHE

Le tante
immondizie
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è attivato sin dagli inizi di quest’anno 
per stilare un bilancio di previsione 
che soddisfi le esigenze organizzative 
dei 3 giorni di festa previsti agli inizi 
di Luglio 2011 in concomitanza con 
la Festa della trebbiatura.
Il programma è stato coordinato dal 
sottoscritto attraverso riunioni di 
attuazione alle quali hanno parteci-
pato tutte le Associazioni culturali 
e sportive coinvolte nel gemellaggio 
che condividono il progetto: il Coro 
la Rosa, la Banda Monte Grappa, Vi-
tanuova, Rosàreflex, Immagine Cen-
trale, Pro Loco di Rosà e Quartieri di 
Rosà, Ciclisti del Parolin, Pittori Ro-
satesi, Alpini.
Il programma della manifestazione è 
quanto mai vario e significativo di in-
terventi con 3 giorni di festa nei qua-
li si alterneranno mostre, concerti, 
rassegne, ricordi fotografici e scritti, 
pranzi, cene e rappresentazioni folk-
loristiche.
Il momento più importante e centra-
le sarà il concerto celebrativo a mar-
gine dei discorsi ufficiali che avrà 
luogo in Villa Dolfin il pomeriggio 
di sabato 2 luglio 2011 al quale par-
teciperà l’intera delegazione tedesca 
(poco meno di 300 persone!!), tutti i 
rosatesi coinvolti e anche una dele-
gazione dell’altra cittadina gemella 
La Crau. Nella mattina dello stesso 
giorno, proprio il comitato gemellag-
gi cittadino coordinerà un seminario 
dal titolo “il volontariato tra i nostri 
comuni”. Anche il gemellaggio con i 
francesi ha permesso di organizzare 
attività importanti che hanno coin-
volto attivamente le scuole medie 
di Rosà e gli Amici del Villaggio ad 
esempio nell’organizzazione dello 
scambio interscolastico. In pratica 
un fervore e una sete di cultura che 
ben si innesta nelle iniziative delle 
nostre associazioni.
Va menzionato anche il rinnovo del 
direttivo di questo nostro gruppo che 
così ben ha saputo sintetizzare valori 
di professionalità e sensibilità socio-

culturale che la nostra terra veneta 
è in grado di offrire. Naturalmente 
ringraziamo tutti i membri del vec-
chio direttivo e auguriamo ai nuovi 
di saper altrettanto ben interpretare 
lo spirito di aggregazione del gemel-
laggio.
I nuovi componenti eletti lo scorso 
6 novembre in rappresentanza di un 
tessuto sociale vario e importante 
sono: Gianpaolo Lanzarin (presiden-
te), Daniele Poggiana (Vice presiden-
te), Elena Simonetto, Emanuela Co-
munello, Antonella Barbato, Arianna 
Dissegna, Giorgio Peruzzo, Paola 
Contiero e Anna Bertacco. Colgo an-
che l’occasione per ringraziare anche 
tutte le famiglie, gruppi o singole per-
sone che attraverso la loro grande e 
generosa ospitalità ci renderanno 
orgogliosi di portare a compimento 
un’organizzazione di eventi così im-
pegnativa. All’interno dello scorso 
numero di Rosà Comunica abbiamo 
inserito anche una lettera di enco-
mio che proprio le famiglie tedesche 
ci hanno inviato per sottolineare 
l’educazione dei nostri ragazzi e l’at-
taccamento ai significati più puri del 
rapporto di gemellaggio, cogliendo 
l’importanza di coinvolgere i giovani 
in queste iniziative culturali. 
Oggi, con l’approvazione di questo 
finanziamento siamo sicuri di aver 
fatto un buon lavoro e anche dopo 
20 anni di conoscenza delle rispet-
tive abitudini e tradizioni, possiamo 
senz’altro dire di avere lo stesso en-
tusiasmo e la stessa grinta che vela-
va nel 1991, con la consapevolezza 
di guardare sempre al futuro come 
testimonia la nomina a Città dello 
Sport, a sottolineatura che una so-
cietà moderna civile e democratica 
passa anche attraverso iniziative di 
questo tipo, coinvolgendo attivamen-
te tutta la società.

Per il gruppo
indipendenti per Lanzarin
M° Mirko Ballico - Ass. Alla Cultura

Carissimi Concittadini,
è con grande gioia e soddisfazione 
che vi informo in via ufficiale che la 
richiesta di contributo inviata a Bru-
xelles dall’Amministrazione Comu-
nale di Rosà con il nostro Comitato 
Gemellaggi è stata approvata e finan-
ziata. La lettera dalla città belga è 
datata 23 novembre e ci comunica di 
fatto l’approvazione del nostro pro-
getto e il conseguente finanziamento 
dei 21.750,86 euro totali richiesti. Va 
detto inoltre, che il nostro progetto, 
nel range dei contributi assegnati, ri-
sulta tra i più elevati, a sottolineatura 
della validità dello stesso sia sotto il 
punto di vista culturale che di coin-
volgimento sociale. Tale risultato è 
stato possibile grazie all’impegno del 
Comitato Gemellaggi che ha sapu-
to centrare l’obiettivo annuale della 
Comunità Europea per il 2011, inse-
rendo nel programma del Giubileo 
una conferenza tematica dal titolo 
“Il volontariato tra i nostri Comuni”. 
Un successo che dimostra la maturi-
tà del gruppo di lavoro del Comitato 
Gemellaggi e la necessità di avere un 
organo ufficiale ben strutturato per 
promuovere gli scambi con i comuni 
gemelli. 
Martedì 30 novembre una nostra de-
legazione ufficiale è stata presente 
proprio a Bruxelles nella sede del 
Parlamento Europeo per ritirare la 
bandiera di Comune Europeo dello 
Sport 2011 (per i paesi sotto i 25.000 
abitanti), onorificenza arrivata dopo 
la visita del 29 e 30 aprile scorso a 
Rosà da parte della Commissione Na-
zionale dell’Associazione Città Euro-
pee dello Sport (ACES) con conse-
guente candidatura di Rosà a “Town 
Candidate” e successiva nomina del 
22 ottobre scorso a Città dello Sport.
Nel 2011, oltre a tutti gli impegni 
sportivi che coinvolgeranno quindi 
tutte le nostre società, ci sarà la ri-
correnza del giubileo con la cittadina 
tedesca di Schallstad (20 anni) per 
cui il nostro comitato Gemellaggi si 

LA PAROLA ALLE FORZE POLITICHE Rosà
c o m u n i c a

Rosà
città sempre più europea



50

Veronesi sono stati davvero in diffi-
coltà e bisognosi di tutto.
Avevano bisogno innanzitutto di 
non sentirsi soli, perché il non sen-
tirsi dimenticati è il primo fattore 
d’incoraggiamento; bisogno di beni 
essenziali, come generi alimentari, 
vestiario, coperte e bisogno di so-
stegno economico per ricominciare 
a guardare al futuro.
Sul territorio veneto è scattata una 
solidarietà esemplare: moltissimi 
giovani e adulti si sono messi a di-
sposizione per togliere il fango, pu-
lire case, aziende, scuole, strade, 
piazze, aiutare le persone a ritornare 
con fatica alla normalità. I Veneti si 
sono rimboccati le maniche e molti 
immigrati hanno aiutato, dimostran-
dosi così, concretamente, forse più 
affezionati al paese che li ha accolti, 
di tanti nostri illustri esponenti. Il 
fatto più rilevante è che tutto ciò è 
avvenuto in modo naturale, sobrio, 
senza clamore, quasi a dire che tutto 
questo fa parte del nostro DNA.
Nessun politico di rilievo (di nessun 
partito) si è precipitato nei Comuni 
colpiti nei giorni immediatamente 
successivi al disastro, ha percorso le 
strade inzuppate d’acqua, ha visitato 
famiglie o imprenditori, ha espresso 
vicinanza agli amministratori che 
da giorni erano accanto alla propria 
gente. Invece, il fragore del caso 
Ruby, della crisi politica strisciante 

ha avuto un netto sopravvento su 
una tragedia affrontata dai Veneti 
senza rumore e senza clamore. Poi 
man mano che nel Veneto cresceva 
l’insofferenza, i palazzi della politica 
si sono accorti del disastro, e così fi-
nalmente qualche politico si è fatto 
vedere e ha fatto la sua passerella.
C’è da chiedersi cosa sarebbe suc-
cesso se l’alluvione fosse avvenuta 
a Milano, Napoli o a Palermo: si sa-
rebbe registrato lo stesso silenzio 
assordante della classe dirigente 
nazionale? 
Le popolazioni avrebbero sperimen-
tato la medesima solitudine?
È una solitudine pesante già regi-
strata in altre situazioni, ma è una 
solitudine che ci interroga anche sul 
nostro modo di porci come Veneti 
nei confronti dell’Italia, e soprattut-
to è una solitudine che rischia di al-
largare la voragine già esistente tra 
cittadini e politica nazionale, tra un 
Veneto laborioso che chiede di non 
essere lasciato solo e uno Stato che 
fatica a rendersi presente in modo 
credibile e riconoscibile.
E per il 150° anniversario dell’unità 
d’Italia tutto questo dovrebbe far ri-
flettere.
A tutti, Auguri di un lieto e sereno 
Natale e di un felice Anno Nuovo.

Consigliere Comunale
Dott. Dimitri Piotto

Un’attenzione da parte della politi-
ca e dell’informazione nazionale a 
scoppio ritardato, come mai s’era vi-
sto in precedenza: meglio tardi che 
mai, anche se è una magra consola-
zione. Eppure ci sono stati tre morti, 
migliaia di sfollati; colpiti pesante-
mente l’agricoltura, l’industria, gli 
esercizi commerciali, le infrastrut-
ture, i privati, con danni per milio-
ni di euro. Il Veneto è stato messo 
in ginocchio dall’alluvione, ma non 
è stato sufficiente a far sì che per 
un’intera settimana si guadagnasse 
un posto nelle prime pagine della 
stampa nazionale. Cos’altro sarebbe 
dovuto succedere?
Forse perché i morti sono stati solo 
tre? O perchè il Veneto proietta 
all’esterno l’immagine di una regio-
ne autosufficiente, che non necessi-
ta di aiuti esterni? 
Si è dovuti arrivare alla protesta 
degli industriali, con la minaccia di 
non pagare le tasse, per avere un po-
sto al sole, quasi che la nostra terra 
faccia notizia solo quando viene as-
sociata “ai schei”. Insomma, troppo 
benestante per essere in condizione 
di necessità. La realtà è che il Vene-
to è stato ancora una volta ignorato, 
derubricato a priori dalle questioni 
nazionali. L’alluvione? I Veneti se la 
sanno cavare. Neppure i politici na-
zionali hanno saputo cogliere che, 
questa volta, Vicentini, Padovani e 
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prioritaria e non possiamo pensare 
che il problema del Veneto possa es-
sere quello di recuperare fondi, an-
nunciando l’intenzione di coinvolge-
re Fondazioni, Associazioni ed Enti.
Ci è stata consegnata un’Italia uni-
ta. Faremo di tutto per impedirne la 
disgregazione.
In questo scenario fa da contralta-
re un’assenza diffusa di autentico 
sentimento patriottico. Non quello 
che va di moda, ma quello sano dei 
nostri nonni, che la Patria l’hanno 
amata e difesa prima di cantarla ed 
esibirla. Quegli Italiani che l’han-
no onorata con il loro canto, con 
il nostro inno nazionale “Fratelli 
d’Italia”. È l’amore per la Patria che 
si vuole insegnare alle nuove gene-
razioni. Perché non può esistere un 
autentico sentimento di amore per 
la propria Patria senza il riconosci-
mento della storia che la riguarda e 
non c’è dubbio che di storia vissuta 
sulla pelle degli Italiani e in partico-
lari dei Veneti ce ne sia di valorosa 
ed epica. 
L’unità d’Italia è partita anche dal 
Veneto. L’Italia nasce il 4 novem-
bre del 1918, ed è quella del Monte 
Grappa, del Piave, dei luoghi della 
memoria incancellabili, dell’Italia di 
trincea e di popolo, il cui orgoglio e 
valori vogliamo trasmettere ai gio-
vani. Non vogliamo che si dimenti-
chi chi è caduto in nome della Pa-
tria, in nome dell’Italia, sventolando 
con orgoglio il Tricolore che racco-
gliamo come preziosa eredità.
Testo tratto dal Bollettino della Vit-
toria	 del	 04/11/1918.	 “... I resti di 
quello che fu uno dei più potenti 
eserciti del mondo risalgono in 
disordine e senza speranza le valli 
che avevano disceso con orgogliosa 
sicurezza. Il capo di stato maggio-
re dell’esercito, il generale Diaz”.

Il Coordinatore della Sezione 
Dott. Fabio Vivian

stanzino ulteriori risorse. 
In difesa delle celebrazioni per l’Uni-
tà d’Italia, il PDL schiera un proget-
to di legge regionale per l’istituzione 
di un comitato ad hoc, una petizio-
ne ai Presidenti di Camera, Senato e 
Consiglio regionale, affinché l’anno 
prossimo il Tricolore venga esposto 
in ogni aula di ciascun edificio sco-
lastico e l’istituzione di un premio 
(in collaborazione con il ministero 
dell’Istruzione) nell’ambito della 
fiera dell’orientamento di Verona de-
stinato agli imprenditori veneti che 
hanno fatto grande l’Italia. 
L’iniziativa avviata dai Coordinatori 
provinciali coinvolgerà nelle pros-
sime settimane tutti i coordinatori 
del PDL della provincia di Vicenza: 
in occasione dei 150 anni dell’unita’ 
d’Italia, infatti, presenteranno tra-
mite i consiglieri comunali iscritti 
al PDL, una mozione in consiglio 
comunale del proprio paese chie-
dendo l’esposizione della bandiera 
tricolore, per tutto il 2011, in tutti i 
locali pubblici ed aperti al pubbli-
co, per coinvolgere e rendere attivo 
protagonista il mondo giovanile e, 
in modo particolare, il mondo della 
scuola.
Per quanto ci riguarda, l’obiettivo è 
quello di coinvolgere il territorio co-
munale per cui, paradossalmente, 
l’iniziativa potrebbe restare senza fi-
nanziamenti e noi andremmo avan-
ti lo stesso. Per noi è un’iniziativa 

In questo difficile contesto politico, 
il PDL non dimentica e non arretra 
sull’Unità d’Italia. 
Il Tricolore è un glorioso simbolo di 
unità nazionale ed è nato per uni-
re. In un momento per molti versi 
delicato e complesso in cui emer-
gono elementi di disgregazione che 
rischiano di mettere in discussio-
ne quei valori comuni nei quali si 
identifica la nostra storia Patria, è 
necessario diffondere sentimenti e 
ideali davvero unificanti e positivi 
per la tenuta sociale, culturale e ci-
vile della nostra comunità regionale 
e nazionale. La ricorrenza dei 150 
anni dell’Unità d’Italia costituisce 
da questo punto di vista un’occasio-
ne unica, che le Istituzioni naziona-
li, regionali e locali debbono valo-
rizzare al massimo. 
La finalità della nostra iniziativa, è 
quella di evitare celebrazioni retori-
che e di facciata per puntare invece 
su un programma di eventi serio e 
capace di promuovere il valore per-
meante dell’unità nazionale, sotto-
lineando il ruolo peculiare svolto 
dalla nostra Regione e Comune nel 
processo di costruzione dell’Identi-
tà nazionale.
La Giunta Regionale si sta già inte-
ressando per far rientrare il Veneto 
nel programma di celebrazioni na-
zionali. Credo che in un momento di 
crisi e di scarsità di risorse non ab-
bia senso approvare nuove leggi che 
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litica oggi, che sembra si sia arenata 
come in una palude.
Questa triste situazione, a mio pare-
re, è dovuta in gran parte ad un bipo-
larismo malato ostaggio delle com-
ponenti più radicali ed integraliste 
che perdono tempo in inutili diatribe 
invece di discutere assieme sulla ri-
soluzione dei veri problemi del quo-
tidiano della gente; e alla perdita di 
valori etico-morali a favore di una 
politica dell’immagine, del populi-
smo, delle risse, dei campanilismi e 
soprattutto delle promesse raramen-
te raramente raramente (scusate la 
ripetizione ma serve per fotografare 
la situazione) mantenute; in pratica 
una “politica spazzatura” con costi 
notevoli che ricadono sulla popola-
zione che invece lavora duramente 
e, nonostante tutto, paga le tasse. 
Inoltre la disgregazione politica di 
questi anni e la burocrazia sempre 
più soffocante hanno causato ritardi 
nell’affrontare i problemi del paese, 
in primis quello dell’occupazione, 
problema sempre più grave a causa 
di una “concorrenza sleale” dovuta 
alla globalizzazione. È allo scopo di 
cercare di risolvere questi problemi 
che deve essere visto il progetto … 

verso il partito della nazione, un per-
corso che nasce dal basso coinvol-
gendo tutte le persone competenti e 
di buona volontà che vogliono star-
ci e che hanno a cuore il futuro del 
nostro Belpaese. Ed è su queste basi 
che anche a Rosa è nato, e sta raffor-
zandosi, il gruppo… verso il partito 
della nazione, un gruppo veramente 
aperto a tutte le persone che voglio-
no dare il loro contributo e le loro 
competenze per il bene della nostra 
comunità.
Volevo quindi fare i miei più sentiti 
e sinceri auguri a tutti voi e alle vo-
stre famiglie, a chi mi vuol bene e, 
visto che è Natale, anche a chi mi 
vuol male, e se non ci si vede augu-
ro a Tutti, veramente, un felice Na-
tale, da vivere nello spirito che ci ha 
insegnato Gesù Cristo, e un sereno 
2011 pieno di salute, sicurezza, rea-
lizzazioni personali e collettive e, 
visto che siamo in una società mul-
tirazziale,: Happy New Year, Frohes 
Neues Jahr, Bonne Annèe, Pròspero 
Año Nuevo...! 
Concludo con una speranza: che, tra 
i buoni propositi dei politici, ci sia 
quello di dare l’esempio cercando 
di amministrare l’ente che rappre-
sentano, risparmiando il più possi-
bile (come farebbe una brava donna 
di casa), tirando un po’ la cinghia 
(come facciamo noi che facciamo 
fatica ad arrivare a fine mese) e col-
laborando assieme per il bene della 
nostra gente al fine ad esempio di 
evitare lo sperpero di denaro pubbli-
co conseguente al ricorso alle urne 
che potrebbe invece venire dirottato 
ai tanti bisognosi che purtroppo l’al-
luvione ha creato e che si aggiungo-
no ai tanti che hanno perso il lavoro 
o che non riescono a trovarlo.
Infine Vi auguro che i Vostri sogni di-
ventino realtà.  

Gruppo UDC     
Pavin Geom. Roberto

Cari Concittadini rosatesi,
in questo spazio politico che l’Ammi-
nistrazione concede ai gruppi con-
sigliari per comunicare con voi, Vi 
confermo che, come sempre, io e il 
mio partito (l’udc per il partito della 
nazione) stiamo lavorando per voi e 
a tal fine stiamo predisponendo una 
serie di provvedimenti da proporre 
all’Amministrazione al fine di cer-
care di venire incontro ai tanti che 
hanno bisogno (che non dobbiamo 
ricordare solo sotto le feste natalizie 
perchè le feste passano ma i proble-
mi restano) e che dignitosamente 
non si lamentano, ma soffrono in si-
lenzio.
Ricordo che il Natale Cristiano non 
è solo per l’opposizione ma anche 
per la maggioranza e quindi, depon-
go l’ascia di guerra, e faccio i miei 
auguri a Sindaco e Giunta, che an-
che se politicamente ho attaccato, 
umanamente nutro verso di loro un 
grande rispetto, e spero che la venu-
ta dell’Anno Nuovo sia l’occasione 
per stabilire un rapporto proficuo di 
collaborazione per il bene di tutta la 
comunità.
Vorrei quindi fare una breve rifles-
sione sullo stato in cui versa la po-
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lascia agli affaristi senza scrupoli, 
alle immobiliari della cementificazio-
ne l’usurpazione del ruolo dello Stato 
che dovrebbe invece sovrintendere 
con lungimiranza alla conservazione 
e all’uso delle risorse per le genera-
zioni future. Nemmeno la Lega che 
governa da due decenni non ha sa-
puto, al di là degli slogan, ad inver-
tire la tendenza. Nella sola Provincia 
di Vicenza, proprio nell’area evento 
dell’alluvione dei giorni scorsi, ci 
sono, ben 80 mila senza inquilini; in 
50 anni l’urbanizzazione è aumenta-
ta del 342% con un incremento della 
popolazione del 32%; si è passati da 
8.700 ettari ca. di volumi urbani ad 
oltre 28 mila, la cementificazione è 
quadruplicata. Anche se aumentasse-
ro i tassi d’incremento demografico 
della popolazione, ci vorrebbero di-
versi anni per utilizzare tutte le case. 
Alla fine lo scempio è completato. 
Ma per chi si sta costruendo allora? 
È per favorire la ripresa economica, 
per abbassare i costi delle abitazioni, 
per dare risposta e agevolare le gio-
vani coppie, o solo per la speculazio-
ne e il depauperamento della risorsa 
territorio? Sta di fatto che anche nel 
nostro Comune, tra appartamenti 
sfitti,	 lottizzazioni	 già	 approvate	 e/o	
che stanno per essere approvate, 
case non abitate, varianti al Piano 
degli Interventi in itinere, richieste 
di privati con osservazioni per modi-
fiche allo stesso Piano, si delinea una 
situazione, che al di là di singoli casi 
ed interventi condivisibili e che dan-
no risposta ad effettive necessità, ri-
specchia una situazione che nulla ha 
a che vedere con una gestione e pro-
grammazione lungimirante del terri-
torio. Perché invece non procedere 
ad un censimento della situazione ur-
banistica attuale prima di procedere 
con ulteriori insediamenti, verifican-
do puntualmente le vere necessità e 
priorità, il territorio non si rigenera 
con un tale sperpero, si consuma. Si 
rende necessaria una politica diver-

sa, si può fare ricchezza con un di-
verso modo di intendere l’urbanizza-
zione, dando alternative all’aumento 
sconsiderato della cementificazione, 
al costruire per speculare oltre il fab-
bisogno reale; per esempio, favorire 
il recupero delle abitazioni degli anni 
’60/’70	 per	 adeguarle	 sotto	 il	 profilo	
del risparmio energetico; favorire 
l’uso delle energie rinnovabili appli-
cate alle costruzioni (pannelli solari, 
fotovoltaico, geotermico, pompe di 
calore, impianti di cogenerazione, 
uso di materiali eco-compatibili). È 
necessario un impegno serio per po-
ter davvero dare un progresso al no-
stro paese ed un’aspettativa diversa 
per una reale qualità della vita. È per 
questo impegno che deve crescere la 
coscienza collettiva, per rafforzare 
la nostra consapevolezza che il ter-
ritorio è di tutti, contro coloro che 
invece hanno asservito l’interesse di 
pochi e a breve termine, per uno svi-
luppo senza qualità, socialmente ed 
ambientalmente insostenibile.

Per il Gruppo Consigliare
“Impegno per Rosà”
Consigliere Nichele Flavio

Dinnanzi ai disastri della recente al-
luvione che ha colpito il Veneto, in 
particolare il vicentino e il padovano, 
ci si è chiesto se tutto ciò era preve-
dibile. Due giorni di pioggia hanno 
ingrossato all’inverosimile i fiumi e 
i torrenti riportando tutti alla consa-
pevolezza, che la mancanza di manu-
tenzione del patrimonio naturale pri-
ma o poi porta a dure conseguenze. 
Tutti i governi del Veneto, regionali 
e locali in questi ultimi decenni, si 
sono dimenticati del territorio, han-
no esaltato l’impresa e il mercato, 
lasciando mano libera alla cementi-
ficazione, alla trasformazione delle 
aree più vulnerabili, non sono stati 
fatti investimenti per salvaguardare 
la rete idraulica che con grande sa-
pienza era stata costruita dalla Re-
pubblica Veneta. Sono stati preferiti 
i progetti di grandi opere alle opere 
di conservazione e mantenimento 
dell’efficienza del patrimonio ere-
ditato e così fragile. Per arrivare a 
tanto ci sono volute e sono ancora 
all’opera generazioni di amministra-
tori irresponsabili e incoscienti; sono 
state messe in atto molteplici atti, 
delibere, piani urbanistici, sanatorie 
e folli interventi che di fatto sono la 
vera causa dell’attuale emergenza. Se 
da un lato il cambiamento del clima 
ha contribuito al disastro e pur vero 
che c’è una stretta connessione con 
ciò che viene fatto al territorio. Da 
dati Istat tra il 1978 e 1985 nel Veneto 
sono stati edificati quasi 11 milioni 
di metri cubi di capannoni, che sono 
poi aumentati esponenzialmente ar-
rivando a 38 nel 2002 e così via. Per le 
abitazioni si è passati da 9 - 10 milio-
ni	di	metri	cubi	negli	anni	 ’80/’90,	ai	
17 nel 2004… In questo contesto, la 
superficie agraria, in vent’anni, nella 
sola Provincia di Vicenza è diminu-
ita del 40%. È il miraggio del “fare 
schei a tutti i costi”, non c’entrano 
né Roma ladrona, né gli stranieri”. La 
politica che non sa programmare il 
futuro che non gestisce il territorio, 
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UFFICI DEMOGRAFICI
Anagrafe, Stato civile, Elettorale, 
Leva e statistica
Tel. 0424.584170 - Fax 0424.584172
E-mail: anagrafe@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico del-
lo sportello:
MATTINA:
da lunedì e venerdì 09.00-12.30
POMERIGGIO:
martedì e giovedì 17.00-18.15
sabato 10.00-12.00 (solo per certifi ca-
zioni e carte d’identità)

UFFICIO COMMERCIO
Tel. 0424.584123 - Fax 0424.584126
E-mail: commercio@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì e venerdì 10.00-12.30
martedì e giovedì 17.00-18.00

UFFICIO SEGRETERIA
Tel. 0424.584120 - Fax 0424.584126
E-mail: segreteria@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì e mercoledì 10.00-12.30
martedì e giovedì 17.00-18.00
venerdì 10.00-12.00

UFFICIO PROTOCOLLO E 
U.R.P.
(Uffi cio Relazioni con il Pubblico)
Tel. 0424.584127 - Fax 0424.584165
E-mail: urp@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Da lunedì a venerdì 09.00-12.15
lunedì, martedì e giovedì 15.00-18.00

Servizi generali

UFFICIO RAGIONERIA
Tel. 0424.584130 - Fax 0424.581700
E-mail: ragioneria@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì 10.00-12.30
martedì e giovedì 17.00-18.00
venerdì 10.00-12.00

UFFICIO TRIBUTI
Tel. 0424.584130 - Fax 0424.581700
E-mail: tributi@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì 10.00-12.30
martedì e giovedì 17.00-18.00
venerdì 10.00-12.00

Servizi fi nanziari

UFFICIO INFORMATICA
Tel. 0424.584140
E-mail: info@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
solo su appuntamento

UFFICIO ECOLOGIA
Tel. 0424.584160 - Fax 0424.584198
E-mail: ecologia@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì, martedì, mercoledì e venerdì 
11.30-12.30
giovedì 17.00-18.00

UFFICIO URBANISTICA
Tel. 0424.584150 - Fax 0424.584159
E-mail: urbanistica@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico
dello sportello:
martedì 10.00-12.30
giovedì 17.00-18.00
venerdì 11.00-12.30

UFFICIO LAVORI PUBBLICI
Tel. 0424.584160 - Fax 0424.584198
E-mail: llpp@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
lunedì, martedì, mercoledì e venerdì 
11.30-12.30
giovedì 17.00-18.00

Servizi tecnici

UFFICIO SERVIZI SOCIALI
Tel. 0424.584110 - Fax 0424.584112
E-mail: servizisociali@comune.rosa.vi.it
Assistenza Sociale: Tel. 0424.584113
Orario di apertura al pubblico:
lunedì 09.00-12.30
giovedì 16.00-18.00

ASILO NIDO “LA TARTARUGA”
Via A. Rigoni, 8 - 36027 Rosà (VI)
Tel./Fax	0424.581475
E-mail: asilonido@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
Da lunedì a venerdì 07.30-18.00

Servizi sociali

UFFICIO LAVORI PUBBLICI
Reperibilità operai
Tel. 348.8085621

Piscina comunale “Delle Rose”
Via S. Bonaventura, Tel. 0424.582615 

Palazzetto dello sport
“Sole delle Alpi”
Via S. Bonaventura, Tel. 0424.85197

Impianti sportivi

UFFICIO POLIZIA LOCALE
Tel. 0424.584180 - Fax 0424.584183
Emergenze 348.8085628
E-mail: polizialocale@comune.rosa.vi.it
Orario di apertura al pubblico:
martedì 10.00-12.00
giovedì 10.00-12.00
sabato 10.00-12.00

Servizi polizia locale

BIBLIOTECA CIVICA
Via Roma, 3
36027 Rosà (VI)
Tel. 0424.584190
Fax 0424.584165
bibliotecacomunale@comune.rosa.vi.it

Servizi culturali

OSPEDALE S.BASSIANO
Centralino Tel. 0424.888111
Pronto Soccorso Tel. 118

VIGILI DEL FUOCO
Caserma di Bassano Tel. 0424.228270
Pronto intervento Tel. 115

GUARDIA MEDICA ROSÀ
Viale dei Tigli - 36027 Rosà (VI)
 Tel. 0424.885728

POLIZIA
Caserma di Bassano Tel. 0424.502600
Pronto intervento Tel. 113

DISTRETTO SOCIO
SANITARIO ROSÀ
Viale dei Tigli - 36027 Rosà (VI)
	Tel.	0424.885711/2/3

CARABINIERI
Caserma di Rosà Tel. 0424.85027
Pronto intervento Tel. 112

Numeri Utili

Tutti i numeri dei servizi principali

ROSÀ COMUNICA
Periodico di informazione 
dell’Amministrazione comunale di Rosà
Trimestrale a distribuzione gratuita.
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Direttore responsabile: Andrea Maroso
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della Serenissima, 1 • 36027 Rosà (VI)
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